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u¿Cuál sería la valoración de la 
gestión realizada por su grupo 
en estos dos primeros años de 
legislatura? Sin duda, muy posi-
tiva. A pesar de la pandemia y el 
confinamiento, hemos cumplido 
con todos los objetivos que nos 
marcamos. Un ejemplo de ello 
es que hemos dado solución en 
apenas unos meses al problema 
de desactualización de vados, un 
problema que estaba enquistado 
desde la anterior legislatura. Ade-
más, hace sólo unos días, anun-
ciábamos la prórroga de la am-
pliación de espacios en terrazas 
y veladores en banda de aparca-
miento hasta el 31 de diciembre. 
Siempre del lado de nuestro co-
mercio local.

En el área de Medio Ambiente 
están atendiendo problemas 
históricos del municipio como 
los vertidos de la Zona Norte. 
Hemos potenciado el área con ac-
tuaciones que realmente han mar-
cado la diferencia con respecto a 
gestiones anteriores, como mejo-
ras de parques en la zona norte; 
pronto acometeremos el desbroce 
del Barranco de la Solana y Cala 
Palmeretes, con lo que pretende-
mos encontrar el foco de los verti-
dos en Cala Baeza, donde por pri-
mera vez acometimos la retirada 

de barcas varadas. 
Es complicado, pero ya estamos 
teniendo resultados. Por ejemplo, 
los vertidos de Cala Palmeretes 
ya se han solucionado, acabando 
así con un problema de décadas. 
Ahora lo que vamos a hacer es re-
cuperar por completo Cala Palme-
retes, incluyendo su patrimonio, 
pues sabemos que allí se encuen-
tra un BRL denominado “La Noria 
de los Gitanos”. 
Estamos especialmente satisfe-
chos en la implantación del mer-
cadillo sostenible, no solo porque 
hemos conseguido cifras especta-
culares de reciclaje, sino también 
porque hemos logrado inculcar un 
cambio de mentalidad y la con-
cienciación en materia de reciclaje 
de la población. También estamos 
muy contentos por la acogida que 
ha tenido la ampliación del Huerto 
Urbano de Albayna, donde se han 
realizado grandes mejoras, que 
han revertido en un gran beneficio 
social entre la ciudadanía.

¿Cómo se están desarrollando 
las obras de mejora de la Planta 
de Les Canyades? ¿Cree que 
estas obras pondrán solución 
al problema de olores? Des-
de nuestra concejalía seguimos 
luchando para acabar con este 
complejo problema y hacemos 

todo lo que está en nuestra mano. 
Mi teléfono está 24 horas a dis-
posición de los vecinos y ellos lo 
saben. 
Ahora mismo estamos realizando 
dos vías de actuación con el Con-
sorcio. Por un lado, para que nos 
paguen lo que deben por su activi-
dad durante estos años, incluyen-
do los intereses de demora y, por 
el otro, denunciando ante la planta 
cada episodio de olores y recla-
mando a Conselleria soluciones, 
las cuales pasan ahora mismo por 
las obras de mejoras que se están 
realizando. Esperemos que esos 
trabajos acaben con el problema, 
si no seguiremos denunciando la 
situación.
Durante el mes de septiembre, 
con el cambio de estación de ve-
rano a otoño y las corrientes de 
aire suelen aumentar en frecuen-
cia e intensidad los malos olores 
que sufren las viviendas de la 
zona norte del municipio. Segui-
mos estando muy pendiente de 
todos y cada uno de los avisos de 
la vecindad que nos llegan a tra-
vés de la Policía Local e incluso, 
hemos hecho visitas a la planta y 
hablado con su director, reclaman-
do soluciones ante este aumento 
de episodios cuando en realidad, 
deberían estar disminuyendo. Su 
explicación es que las obras que 
se están realizando están afectan-
do al normal funcionamiento de 
la planta y que no se estaban si-
guiendo los protocolos tal y como 
deberían seguirse.  
También hemos pedido una reu-
nión de trabajo con Joan Piquer, 
Director General del Cambio Cli-
mático y Calidad Ambiental de la 
Generalitat Valenciana, para que 
ejecute la autorización ambiental 
de 2016, que es el protocolo de 
actuación ante episodios de olo-
res para desarrollarlo de una vez 
y que se tomen las medidas opor-
tunas según marca el protocolo. 
Sorprendentemente, hasta la fe-
cha no se ha hecho. Creemos que 
ya tienen que empezar a trabajar, 
Conselleria junto al Ayuntamiento. 
Si se están produciendo episodios 
de malos olores debe sancionar-
se, a lo mejor así acabamos con 
el problema.
Como se ha estado vertiendo más 
de lo debido durante estos años, 
la vida útil del vaso de vertido ha 
disminuido por lo que para cumplir 
el contrato ellos plantean la cons-
trucción de un segundo vaso.
Creo que eso debería pasar por 
aprobación plenaria y en nuestro 

caso, si se siguen produciendo 
olores, está claro que no vamos 
a permitir que haya un segundo 
vaso.

Se ha puesto en cuestión sus 
políticas sociales, ¿qué opi-
na de esto? Nuestra concejala, 
Mercé Pairó, está realizando un 
trabajo inmenso fomentando e 
incrementando las actividades en 
todas las áreas, pero muy espe-
cialmente en la de Tercera Edad, 
en la que hasta la fecha no se 
había hecho prácticamente nada. 
Desde la concejalía, se están 
llevando a cabo proyectos que 
afectan y benefician a todo el co-
lectivo de mayores del municipio. 
La concejalía ha de trabajar para 
todas las personas mayores del 
municipio. Ya se hizo en Navidad, 
poniendo en marcha un servicio 
de atención telefónica. 
También en el área de Mujer e 
Igualdad se han dado grandes pa-
sos y ha sido pionera en la implan-
tación del primer punto LGTBI en 
El Campello o en implementar un 
“Paseo de la Igualdad”.

¿Han puesto solución a los 
contratos irregulares que inclu-
so han llevado a los juzgados a 
dos alcaldes de este municipio? 
Sí, si bien es cierto que en el área 
hacía falta más personal y estos 
contratos irregulares a veces se 
producían por dejadez y otras 
por incapacidad. Pero nosotros 
desde el primer momento hemos 
querido llevar a cabo una buena 
gestión, acorde con la legalidad, 
regularizando esos contratos. En 
estos dos años hemos consegui-
do regularizar y destacar contratos 
tales como el mantenimiento de la 
depuradora de la zona norte y el 
de la fuente del parque municipal, 
que se estaban dando “a dedo”, 
sin ningún control. 
SEC: ¿Qué condiciones se pu-
sieron encima de la mesa cuando 
se realizó el pacto de gobierno, a 
principio de la legislatura?
Principalmente, el acuerdo se 
constituyó sobre la base de apro-
bar las propuestas electorales que 
tenían en común nuestros parti-
dos. Por eso, nos gustaría dife-
renciar entre gestión y política. Por 
ejemplo, en el tema de la limpieza 
viaria, la discusión política podría 
ser si se hace a través de gestión 
pública o privada. Hasta la fecha, 
la gestión es privada y el resultado 
es bueno. Pero vamos a mejorar 
la gestión con un nuevo pliego, 

para adaptarla a las necesidades 
actuales, pues el que está en vigor 
tiene 10 años, está desfasado… 
Eso es gestión, buena gestión.

¿Qué opina cuando el alcalde 
le acusa de que su grupo reali-
za injerencias en áreas que no 
son las suyas? Me cuesta pen-
sar en el significado que le otorga 
a la palabra injerencia. Es cierto 
que cada concejalía, aun teniendo 
su área de gestión, se topa con 
asuntos que requieren de políti-
cas transversales para su correcta 
puesta en marcha. Pero cuando 
esto sucede lo ponemos en cono-
cimiento de las concejalías afecta-
das. 
Nuestra sorpresa viene cuando de 
repente uno lee estas declaracio-
nes un domingo y al día siguiente 
tiene que observar que las conce-
jalías de Playas, Medio Ambiente 
e Infraestructuras, que yo mismo 
dirijo, vinculadas estrechamente 
a áreas como Deportes y Turismo 
(delegaciones del PP) no son in-
formadas de un proyecto, que ya 
se nos presentó en Mayo para su 
aprobación, para optar a una sub-
vención para la sostenibilidad tu-
rística tramitada por Turismo, de la 
que no supimos nada ni entonces 
ni ahora.
En tan sólo una sesión se nos 
pasó un proyecto poco trabajado, 
deprisa y corriendo para que lo 
firmáramos. Un proyecto turístico 
incompleto que afectaba a tres de 
mis delegaciones, finalmente las 
encargadas de acometer ese pro-
yecto en el supuesto de que nos 
hubiera sido otorgada la subven-
ción. Eso sí es injerencia. Pero en 
aquel momento, se nos acusó de 
impedir que El Campello recibiera 
esa hipotética subvención. Proba-
blemente, si los técnicos de Pla-
yas, Medioambiente e Infraestruc-
turas hubieran participado de ese 
proyecto, evaluando la viabilidad 
de su ejecución, la propuesta hu-
biera salido adelante. A ciegas, no. 
No es la primera vez que decimos 
que no nos gusta firmar cheques 
en blanco. 
Ahora, esa misma subvención se 
vuelve a pedir a Europa. Pero esta 
vez no pasará por Pleno. Esta vez 
no necesitan de nuestro apoyo y, 

por supuesto, nos hemos vuelto a 
quejar, porque una vez más no se 
ha contado con nosotros. No tie-
ne sentido que el área de Turismo 
pida una subvención de 3 millones 
de euros y no cuente con las con-
cejalías implicadas en la puesta 
en marcha de este proyecto. Es 
de sentido común.  

También les acusan de tener in-
tereses partidistas. Creo que ha-
bría que cambiar el punto de vista 
ya quien nos acusa se mueve por 
clientelismo, y por querer mante-
ner redes clientelares. Lo que está 
pasando ahora es que unos pocos 
que se están beneficiando y quie-
ren seguir manteniendo “sus privi-
legios”. Nosotros, por el contrario, 
tenemos muy claro que queremos 
gobernar para todos y no para 
unos pocos.

También les han acusado de 
falta de lealtad por no aprobar 
el convenio y modificación de 
tarifas del agua con ACUAMED. 
Falta de lealtad es cuando de un 
expediente que pertenece a tu 
concejalía te sacan, te saltan, te 
ignoran, dando órdenes a tus pro-
pios técnicos para que lo hagan 
y así aprobarlo en un Pleno. Eso 
sí es una auténtica injerencia. A 
lo mejor también es interés per-
sonal, o de gestión o político… 
Quien sabe.  Desde Ciudadanos 
estábamos trabajando para en-
contrar una buena solución a ese 
convenio, pero se nos metió prisa, 
había que aprobarlo sí o sí, daban 
igual las condiciones.

¿Cómo cree que puede des-
atascarse la situación? Noso-
tros solo queríamos tiempo para 
estudiar el expediente, el cual ha-
bía sido gestionado directamente 
por ACUAMED y por Aguas de 
Alicante, que es nuestro gestor, 
pero no es el Ayuntamiento de 
El Campello. Desde nuestro gru-
po municipal solo solicitamos un 
estudio de costes, para saber lo 
que cuesta realmente el servicio 
del agua y a partir de esos costes 
aplicar las tarifas que correspon-
den y eso, hasta la fecha, no se 
nos ha concedido. Este es el único 
requisito necesario para desatas-
car este tema.
Creemos que el alcalde da por 
hecho que ese convenio es bue-
no para el pueblo, mientras que 
nosotros estamos trabajando para 
conseguir un acuerdo mejor. Re-
cordemos que hay un convenio 
del 2006 que no se ha respetado 
porque se dice que el convenio 
actual es mejor porque se pagará 
menos. Falso. Al final, se acabará 
pagando más por los intereses.

¿Qué opinión le merecen las 
informaciones que salieron a 

comienzos de verano sobre 
una posible moción de censu-
ra? Esas informaciones fueron 
totalmente intencionadas y diri-
gidas. A ninguno de los partidos 
que estábamos supuestamente 
implicados en esa hipotética “mo-
ción de censura” se nos contactó 
antes de lanzar la información, 
para contrastarla y comprobar su 
veracidad. 
En cuanto a la finalidad de todos 
esos artículos en prensa hay que 
preguntarse... si se estaba hablan-
do tanto de una posible moción de 
censura, ¿a qué era debido? ¿se 
está gestionando este Ayunta-
miento de manera eficaz y trans-
parente? Puede que se estuviera 
hablando de moción de censura 
porque todas nuestras iniciativas 
son bloqueadas por nuestro socio 
de gobierno y salen adelante gra-
cias a la oposición. 
A lo mejor la oposición se está 
dando cuenta de que gracias a 
Ciudadanos salen buenas pro-
puestas adelante, tanto nuestras 
como de ellos. En el Ayuntamiento 
de El Campello se está creando 
un ambiente en el que hay ma-
yor consenso con los grupos de 
la oposición que con nuestros 
socios de gobierno que bloquean 
nuestras proposiciones, como por 
ejemplo la del Contrato Programa 
a la que asistimos en el último Ple-
no y en el que tuvimos que buscar 
apoyos en la oposición.

Sobre la piscina municipal, 
¿Cree que se podría haber 
realizado una mejor gestión? 

¿Qué opina su partido de la 
apertura y gestión municipal 
de las pistas anexas? El pro-
pio Partido Popular anunció que 
en marzo salía el pliego y, por 
sorpresa, anuncian que se está 
revisando por la Universidad de 
Alicante y que se va presentar 
en breve. Tampoco se nos con-
sultó. Entendemos que ha habi-
do una pandemia de por medio, 
pero creemos que podría haber 
más agilidad en esa tramitación. 
Esto ya lleva arrastrándose des-
de hace dos legislaturas y, como 
entendemos que el procedimien-
to se va a alargar aún más, se 
planteó el tema de abrir las pis-
tas anexas. Creemos que no 
hay ningún tipo de impedimento 
material para hacerlo con el mis-
mo personal de organización del 
polideportivo.
Y sobre el argumento de que se 
van a deteriorar… ya se están de-
teriorando, pero si les damos uso, 
las pondríamos en condiciones y 
realizaríamos un mantenimiento. 
Las ha de disfrutar la ciudadanía. 

¿Se está trabajando en un nue-
vo presupuesto? ¿Cuáles son 
sus propuestas de inversión? 
¿Coinciden con las del Partido 
Popular? Ya estamos teniendo 
reuniones de trabajo y, en princi-
pio, están siendo fructíferas. La 
voluntad de nuestro partido es sa-
car sí o sí unos presupuestos para 
el año 2022 y si es posible tam-
bién para el 2023. Es obligación 
esencial de los partidos que están 
gobernando sacar los presupues-

tos y si no es posible hacerlo con 
nuestros compañeros del equipo 
de gobierno buscaremos otros 
apoyos.
Además, estos presupuestos son 
especialmente necesarios por los 
pliegos importantes que hay pen-
dientes de aprobación, como el de 
limpieza viaria, limpieza de edifi-
cios, el pliego de mantenimiento 
de parques y jardines y muchos 
otros.
Entre nuestras propuestas de 
inversiones, coincidimos con el 
Partido Popular en la remodela-
ción del nuevo Ayuntamiento y del 
Polideportivo Municipal, creemos 
que son obras importantes, pero 
no son las más prioritarias.  Enten-
demos que prioritario es atender 
a las demandas de Bienestar So-
cial, construir el parque de la zona 
norte, en el que podríamos tener 
un jardín botánico o el ecoparque, 
con el que mejoraríamos aún más 
las tasas de reciclaje en nuestro 
municipio. Y para Muchavista, las 
mejoras de los parques, mobiliario 
y la puesta en marcha de un huer-
to urbano.
También, el desarrollo del Plan 
de Movilidad Urbana Sostenible 
de El Campello. Ya tenemos la 
hoja de ruta y debemos dotarla de 
presupuesto. Dentro de estas ac-
tuaciones realizaríamos la peato-
nalización del casco urbano. Sería 

una plataforma única con paso de 
vehículos y acceso a residentes.
Otra obra importante, sería la 
construcción de una nave de ser-
vicios, así liberaríamos el espacio 
que ocupa el área de manteni-
miento en la calle Padre Manjón y 
destinar el espacio para un casal 
asociativo para jóvenes, mayores 
u otros colectivos y asociaciones.
Por supuesto, y dentro de nues-
tro programa electoral, coincidi-
mos con el Partido Popular en la 
construcción de un ambulatorio 
en Muchavista y la ampliación del 
existente, así como la conexión de 
la playa Carrer La Mar con la de 
Muchavista mediante la construc-
ción de un puente peatonal. Tam-
bién, con la senda verde del Rio 
Monnegre.

¿En qué estado se encuentra la 
negociación de la nueva RPT? 
Es complicado, porque los plazos 
se dilatan y no vemos que se es-
tén dando pasos para actualizar la 
RPT y es muy necesario que esto 
se agilice porque estamos hablan-
do de la “Relación de los Puestos 
de Trabajo”. Hay que definir cuá-
les son las necesidades actuales 
y futuras de cada departamento. 
En este punto, nosotros conside-
ramos que es necesario aumentar 
las plantillas y reducir las produc-
tividades. 

“En el Ayuntamiento de El Campello se está creando un 
ambiente en el que hay mayor consenso con los grupos 
de la oposición que con nuestros socios de gobierno”

“Si se están produciendo episodios de malos olo-
res debe sancionarse, a lo mejor así acabamos 
con el problema”

“Queremos gobernar 
para todos; no para 
unos pocos”

“Desde la concejalía se están llevando a cabo 
proyectos que afectan y benefician a todo el co-
lectivo de mayores del municipio”



Som El Campello
u¿Cómo ha arrancado el 
curso? Hemos comenzado el 
curso con total normalidad, lo 
cual es una gran noticia, y he-
mos querido dar la bienvenida 
a padres y alumnos de profeso-
res con un video en el que han 
participado todos los centros y 
en el que los padres pueden 
ver cómo se trabajan y la segu-
ridad con la que estudian sus 
hijos 
El curso ha arrancado con un 
refuerzo de Policía Local para 
regular las entradas y salidas 
en los colegios. Creo que el 
éxito de este año se debe a que 
ya veníamos todos enseñados 
de la experiencia del año pa-
sado que también comenzó el 
curso con normalidad, dentro 
de las circunstancias. Enton-
ces, las direcciones y la con-
cejalía nos tuvimos que poner 
mucho las pilas y hacer proto-
colos. Hay que poner en valor 
el trabajo que se ha hecho en 
las direcciones y como hemos 
trabajado desde la cercanía la 
concejalía y dichas direcciones 
de los centros.
Ahora, con la nueva regulación 
en donde se han relajado las 
restricciones, tendremos que 
volver a hacer un nuevo plan 
de contingencia que se publi-
carña en las páginas de los 
respectivos colegios.

En cuanto al número de 
alumnos, ¿han aumentado 
las ratios? Los números son 
parecidos, en primaria más o 
menos tenemos los mismos 
alumnos, unos 1.800. Donde sí 
hemos tenido mucha deman-
da es en bachillerato, las pla-
zas de bachillerato en los dos 
institutos están llenas y ahí es 
donde realmente se ha visto un 
poco de atasco.

¿Hay proyecto de ampliación 
en cuanto a institutos? Estos 
proyectos están incluidos en el 
plan Edificant y seguimos con 
las tramitaciones. Ahora mismo 
estamos en la fase de redac-
ción de los pliegos para licitar 
las obras pero los tramites y 
los plazos en la administración 
son los que son. En el Instituto 
Enric Valor ya no tienen barra-
cones, pero el ayuntamiento 
les ha cedido el aula de policía, 
ya lo hicimos el año pasado 
para descongestionar el centro 

y este año también lo hemos 
mantenido en los bajos de la 
policía. Se hace ahí por cer-
canía con el centro, ya que lo 
solicitaron y se les ha vuelto a 
ceder. La solución a esto estará 
en la ampliación de este centro.
Toda  la tramitación se está 
realizando a la vez y práctica-
mente de manera general ya 
están los pliegos para licitar. 
Solo queda sacarlos a licitación 
y adjudicarlos, ahora mismo 
estamos en ese momento. La 
clave aquí es que se van a rea-
lizar mejoras y se van a poner 
al día todos los centros.

¿Cuáles son las obras más 
relevantes de mantenimiento 
que ha realizado la concejalía 
en los colegios e institutos? 
Normalmente, al final de curso 
pedimos a los directores que 
nos trasladen las necesidades 
que tienen en los centros para 
nosotros tener ese margen del 
verano cuando no hay alum-
nos para hacer obras menores 
como son arreglo de goteras, 
fachadas y que interfieren de 
alguna manera en la vida del 
centro. Independientemente de 

los mantenimientos que se ha-
cen desde infraestructuras que 
son habituales, se han hecho 
reparación de fachadas, riegos, 
goteras en diferentes centros. 
En Pla de Barraques hemos 
habilitado una zona exterior que 
estaba muy deteriorada, hemos 
cambiado la arena de los are-
neros por higiene, cambiado o 
puesto redes en todas las ins-
talaciones deportivas además 
de nueva señalética para que 
repongan los itinerarios que los 
alumnos hacen dentro del cen-
tro. Todas estas inversiones su-
peran los 53.000 euros entre los 
cuatro centros de primaria.

El cambio más importante ha 
sido el cambio de directiva en 
El Fabraquer. Sí, es un cambio 
de dirección, es verdad que Gi-
nés, el anterior director forma-
ba parte ya del propio colegio, 
porque el colegio empezó con 
él, y ha trabajado muy duro y 
estaba muy integrado tanto con 
las AMPAS, los padres, tam-
bién con nosotros y se ha ido 
con el reconocimiento de todo 
el mundo. El alcalde le recibió, 
quisimos hacerle un reconoci-

miento por su trabajo por que 
realmente ha peleado mucho 
por el colegio y también darle 
la bienvenida a la nueva jun-
ta directiva, a Paloma. Ya nos 
hemos conocido, nos hemos 
reunido, hemos estado vien-
do algunas cosas y muchas 
más que tendremos que ver, 
porque, a mí lo que me gusta 
siempre es estar muy cerca de 
los directores que es la forma 
de trabajar en conjunto y a se-
guir trabajando por los alumnos 
de El Fabraquer.

¿Qué otros cursos se van a 
poner en marcha? Pues po-
nemos en marcha la escuela 
de adultos, la escuela de idio-
mas, la escuela de música. 
La escuela de idiomas estará 
como desde hace años en el 
IES Enric Valor, la de adultos 
en el SATUR y la de música en 
la Casa de Cultura.

¿Cómo se está hacien-
do frente al virus desde el 
ayuntamiento en materia de 
educación? Pues desde la 
concejalía de salud pública, 
que dirige el edil Rafa Galvañ 

(Partido Popular) se ha hecho 
entrega de miles de mascarillas 
a los centros, tanto públicos, 
concertados y privados para 
que las tengan previstas para 
sus planes de contingencias.

Esquerra Unida denuncia 
la falta de Formación Profe-
sional en los institutos de El 
Campello, ¿se está trabajan-
do en este aspecto? Ahora 
mismo con toda la problemáti-
ca COVID no era el momento 
porque no había ni espacios ni 
infraestructura en los centros. 
Aunque sí hemos aprovecha-
do junto con la concejalía de 
juventud para hacer un estudio 
para ver la necesidad que te-
nemos y que ciclos serian los 
que más salida profesional ten-
drían para centrar todo el es-
tudio y trasladar a Conselleria 
una petición fundada para pe-
dir Formación Profesional pero 
tienes que ir de la mano de los 
centros y el problema es de es-
pacio, no de falta de voluntad, 
por que claro que la tenemos y 
queremos. Estamos trabajando 
en este estudio para hacer una 
propuesta.

Local 

Som El Campello Nuestro Periódico
SEPTIEMBRE 2021 I 5

Educación

Som El Campello Nuestro Periódico
4 I SEPTIEMBRE 2021

Crece la oferta hotelera de calidad de El Campello tras la 
reforma de un hotel boutique en primera línea de playa
Som El Campello
uTras una profunda refor-
ma que ha afectado a todas 
sus instalaciones que ha du-
rado dos años, ha reabierto 
sus puertas el Hotel Boutique 
“Jova” de El Campello, sito en 
pleno paseo marítimo de Ca-
rrer La Mar. Bajo la dirección 
de Raúl Bas, el establecimien-
to destaca tanto por su locali-
zación como por el servicio de 
restauración, en una terraza 
lujosamente amueblada que 

confiere al entorno un ambien-
te especial, bautizada como 
“Restaurante Xarxa”.

Para dar la bienvenida al “Jova” 
en su nueva andadura, felicitar 
a sus promotores y desear una 
buena proyección, las autorida-
des locales han visitado el esta-
blecimiento, encabezadas por 
el alcalde Juanjo Berenguer, al 
que acompañaron la teniente 
de alcalde Lourdes Llopis y la 
concejala de Turismo Marisa 

Navarro (PP).
El hotel reformado dispone de 
21 habitaciones, que ya han 
colgado el cartel de completo 
para lo que resta de tempora-
da veraniega. De momento, y 
por efecto de la pandemia sa-
nitaria, el 80% de la clientela 
es nacional. Entre las noveda-
des más destacadas, figura la 
habilitación de una pequeña 
biblioteca en la primera planta 
del hotel, dotada también de 
juegos de mesa.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto a Lourdes Llopis, 
la edil de Turismo, Marina Navarro y Raúl Bas, director del Hotel

El paseo marítimo de El Campello acoge la 
exposición de la historia del vino Alicante

Som El Campello
uLa exposición, organizada 
por el Consejo Regulador de la 
DOP Alicante, consta de varios 

paneles triples instalados a pie 
de playa, en los que destaca 
las ilustraciones de tres alican-
tinos que han sabido transfor-

mar la historia del vino de Ali-
cante en expresivas obras de 
arte: Miguel Calatayud, Paula 
Alenda y Erre Gálvez.

La inauguración estuvo pre-
sidida por el alcalde Juanjo 
Berenguer, al que han acom-
pañado concejales del PP, Cs, 
Vox, PSPV y Podem, quienes 
han atendido las explicacio-
nes, panel por panel, de Ela-
dio Aniorte, gerente de la D.O., 
junto con representantes de la 
Conselleria de Agricultura, Di-
putación, MARQ, Costa Blan-
ca y Cajamar.
La muestra, que podrá visitar-
se durante los dos próximos 
meses, es un recorrido por los 
hitos de la historia de los vinos 

de la provincia, con una de 
las denominaciones de origen 
más antiguas del mundo tras 
90 años de reconocimiento.
Los paneles, en español e in-
glés, informan sobre las 10.200 
hectáreas de viñedos que se 
explotan en la provincia, que 
cuenta con 2.200 viticultores 
y 45 bodegas repartidas por 7 
comarcas productoras.
Los paneles están dotados 
con un código QR, que permite 
a los interesados participar en 
sorteos de “enoexperiencias”, 
con visita a bodegas incluidas.

l Después de una estancia de dos meses en 
Dénia, El Campello es el segundo munici-
pio que acoge la exposición “3.000 años de 
cultura del vino Alicante”, que une histo-
ria, arte y vino de manera original y única, 
vinculando así a los dos yacimientos más 
importantes con testigos vitícolas, como 
Benimaquía y los Baños de la Reina.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto a la corporación municipal y representante de 
Conselleria, Diputación, MARQ, Costa Blanca y Cajamar

“Este año el curso ha arrancado con total normalidad, 
con lo cual es una buenísima noticia”

Entrevista Dorian Gomis, concejala de Educación de El Campello

También ponemos en 
marcha la escuela de 
adultos, la de idiomas y 
la de música
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Aprueban la moción de Esquerra Unida para abrir las 
pistas anexas a la piscina gracias a la abstención de Cs

Som El Campello
u El pleno celebrado en El 
Campello puso en evidencia 
una vez más, las diferencias 
entre los grupos mayoritarios 

del equipo de gobierno, Partido 
Popular y Ciudadanos y la mo-
ción presentada por el grupo Es-
querra Unida para la apertura de 
las pistas deportivas anexas a la 

piscina municipal fue otra prue-
ba de ello ya que salió adelante 
gracias a la abstención de Cs 
quedándose el PP y Vox con su 
negativa en minoría.
La moción de EU pedía la 
apertura urgente de las pistas 
deportivas entre la piscina y 
el pabellón, PP y Vox optaron 
por mantenerlas cerradas, y 
ya anuncian que a pesar de 
haberse aprobado esta mo-
ción plenaria no se van a abrir. 
“El sectarismo ideológico del 
PP comienza a ser lesivo para 
nuestros vecinos y vecinas. Pa-
rece que el Parking no les ha 
enseñado nada. Pasa el tiempo 
y vamos encadenando retrasos 
que hacen que el complejo de-
portivo se deteriore sin utilizar-
se”, afirma Pedro Mario Pardo, 
portavoz del grupo municipal.

Desde EU afirman que conti-
nuarán insistiendo hasta que se 
abran las instalaciones públicas. 
“Es intolerable que pudiéndose 
abrir unas pistas deportivas se 
mantengan cerradas por cabe-
zonería de un partido político. Y 
vamos a continuar como ahora, 
no vamos a bajar ninguna mar-
cha fiscalizando la pésima ges-
tión que se está realizando al 
respecto y proponiendo alterna-
tivas reales” afirma Pardo.
El edil de EU se siente satisfe-
cho tras haber conseguido que 
esta moción salga adelante ya 
que tras 5 años que su grupo 
está reclamando la gestión de 
la piscina, por primera vez la 
propuesta de municipalización 
de EU (aunque sea de forma 
parcial por el Covid) ha obteni-
do la mayoría en el pleno mu-

nicipal. “Algo está cambiando y 
estamos seguro que no volvere-
mos atrás. La época en la que 
“algunos partidos de izquierdas” 
felicitaban al PP por el apoyo 
en la privatización de la piscina 
ha acabado. Estamos seguros 
que más pronto que tarde esta-
remos practicando deporte en 
ellas que fueron para lo que se 
construyeron”.
Mientras que Cs argumentó su 
abstención por desconocer los 
costes de esta apertura el Parti-
do Popular reiteró que el Ayunta-
miento carece de personal para 
abrir una instalación de estas 
características y que la gestión 
municipal se desaconseja por 
parte de los técnicos por el de-
terioro que sufrirían las instala-
ciones y que afectaría a la futura 
licitación del complejo.

El pleno aprueba la adhesión al convenio de la GVA 
que blinda los Servicios Sociales municipales a
pesar de los votos en contra de PP y VOX

Ciudadanos presentó esta moción al no encontrar apoyos entre sus socios de gobierno

Som El Campello
uLa propuesta, elevada a 
Pleno por el grupo municipal 
Ciudadanos y expuesta por la 
concejala de Bienestar Social, 

Mercé Pairó (Cs), contó con los 
votos favorables de los grupos 
políticos PSPV, Compromís, 
EUPV, Podem y Redcv. PP y 
VOX votaron en contra.

La edil de Bienestar Social, 
Mercé Pairó (Cs), durante su 
exposición, quiso agradecer el 
apoyo recibido por todas las 
formaciones que así lo hicieron, 

“porque no firmar este convenio 
supondría el desmantelamiento 
de Bienestar Social, que pa-
saría de tener 23 trabajadores 
a únicamente 9 profesionales 
para realizar todas las atencio-
nes vitales y esenciales que 
realizan, lo que sería inviable”.
“Servicio de Ayuda a Domicilio, 
Servicio de Ayuda a la Depen-
dencia, de Inclusión Social, de 
Prevención e Intervención con 
Familias de Acogida y Atención 
ante situaciones de necesidad 
social, de Atención Específica 
para personas con problemas 
crónicos de enfermedad men-
tal o programas de Promoción 
de la Autonomía Personal para 
personas con diversidad fun-
cional… Y todo esto… en la 
era Covid”, ha destacado la 
edil, que quiso poner el acento 
en que “nosotros, la adminis-
tración local, la más cercana, 
competente, es quien mejor 
conoce las necesidades de sus 
habitantes, por lo que es de 
obligado cumplimiento velar por 
ellos”.
Desde el Partido Popular, la 
concejal Lourdes Llopis argu-
mentó su voto en contra ex-
plicando que su partido está a 

favor de los Servicios Sociales 
pero no de este contrato pro-
grama, «creemos que en cua-
tro años es imposible que se 
puedan crear esas 11 plazas ya 
que tendríamos que renunciar 
al resto de la plantilla del Ayun-
tamiento», afirma Llopis. La edil 
explica que en una reunión con 
la Conselleria se pidió que se 
ampliara ese plazo y se dijo que 
no. «Desde el Ayuntamiento hi-
cimos muchas propuestas, pero 
con esas condiciones no pode-
mos aprobarlo ya que ponemos 
en riesgo el resto de puestos 
de trabajo del ayuntamiento no 
podríamos cubrir plazas de po-
licía, se produciría un embudo 
en intervención… en esas con-
diciones es imposible que se 
pueda firmar», sentenció.
Desde Vox su portavoz hizo 
referencia al hecho de que Cs, 
presente una moción porque no 
encontraba los apoyos para lle-
var a cabo esta iniciativa. «Esto 
no es cierto ya que ni siquiera 
nos presentaron una propues-
ta, nos presentaron directa-
mente la moción que para mí 
es un brindis al sol porque creo 
que es inviable», explicó María 
José Sañudo

Alumnos de la Escual Permanente de Adultos

l El Ayuntamiento de El Campello ha aprobado en sesión plenaria 
ordinaria, la propuesta de rúbrica del “Contrato Programa” para 
la colaboración y coordinación interadministrativa y financiera 
en materia de Servicios Sociales para los ejercicios 2021-2024, 
entre la Conselleria Igualdad y Políticas Inclusivas y el Ayunta-
miento de El Campello.

Pleno del Ayuntamiento de El Campello

El Campello dedica al arqueólogo Enrique 
Llobregat la calle que da acceso a La Illeta

Som El Campello
u“Es momento saldar una 
cuenta que tenía pendiente 
el municipio con un hombre 
que dedicó parte de su vida a 
poner en valor la riqueza que 
encierra en sus entrañas esta 
bendita tierra, ocupada desde 
hace milenios por civilizacio-
nes que se han sucedido has-
ta dar forma a lo que hoy co-
nocemos: un pueblo próspero 
y dinámico, acogedor y, sobre 
todo, agradecido”, ha seña-

lado el alcalde Juanjo Beren-
guer antes del descubrimiento 
de la placa.
Todas las fuerzas políticas del 
municipio apoyaron sin fisuras 
en 2017 una moción del propio 
Berenguer, en la que se solici-
taba un reconocimiento oficial 
al arqueólogo, desaparecido 
en el año 2003. Entonces, ya 
se señaló ese paraje como el 
más idóneo para la calle.
El primer edil ha recordado 
que en los años sesenta un 

proyecto urbanístico amenazó 
con destruir La Illeta tal como 
ahora la conocemos, hasta el 
punto de que la estructura de 
un edificio de viviendas llegó a 
levantarse y permanecer como 
icono de El Campello hasta 
1987, año en que fue dinami-
tada.
“En el ambiente de incertidum-
bre que generó aquel proyecto, 
Enrique Llobregat se propuso 
realizar unas excavaciones ar-
queológicas al objeto de eva-

luar el valor del yacimiento, y 
en 1972, el que por entonces 
era director del Museo Arqueo-
lógico Provincial de Alicante 
certificó las noticias transmi-
tidas por Figueras Pacheco 
en las memorias de las exca-
vaciones, determinando que 
los materiales que afloraban 
constituían algo fuera de lo 
común, lo que llevó dos años 
más a tarde a realizar unas 
catas que permitieron intuir la 
magnitud del yacimiento”.
El acto ha contado con la pre-
sencia de representantes del 
PP, Cs, PSPV, Compromís, 
EU, RED y Podem de El Cam-
pello, evidenciando así que se 
mantiene firme el consenso al-
canzado en 2017.
En 1999 la Diputación adqui-
rió los terrenos para convertir-
lo en espacio público, con un 
proceso de recuperación que 
suma decenas de campañas 
de excavación, ahora bajo la 
dirección de Manuel Olcina y 
su equipo de colaboradores, 
presentes hoy en el acto.
Llegamos así al año 2006, 
cuando se inauguró la Ille-
ta del Banyets como espacio 
expositivo, con programas de 
investigación, conservación y 
divulgación, visitado por de-
cenas de miles de personas 
desde entonces, y una de las 
actuales y más destacadas se-
ñas de identidad del municipio 
de El Campello.
Enrique Llobregat, profesor 
y maestro de decenas de ar-
queólogos, durante más de 20 
años dirigió las excavaciones 
del yacimiento de La Illeta dels 
Banyets y el Tossal de Mani-
ses, y formó parte del equipo 
interdisciplinar que encontró la 

dama de Cabezo Redondo. 
“En definitiva, toda una institu-
ción a la que, a partir de hoy 
y por siempre, El Campello in-
tegra en su nomenclátor para 
recuerdo presente y futuro de 
todos”, ha finalizado Juanjo 
Berenguer.
Por su parte, el director técnico 
del MARQ, Manuel Olcina, ha 
elogiado la figura y el trabajo 
de Enrique Llobregat, “hombre 
sabio, humanista e incansable 
investigador”, ha dicho, para 
hacer hincapié en que el ho-
menajeado dio a conocer el 
yacimiento de La Illeta en los 
ámbitos académicos y de in-
vestigación, “como ámbito de 
encuentro comercial único en 
el Mediterráneo”.
Finalmente, para cerrar el acto 
ha intervenido el diputado pro-
vincial Alejandro Morant, que 
en representación de la Dipu-
tación Provincial ha señalado 
el decidido interés de la insti-
tución por el yacimiento “como 
enclave arqueológico de suma 
importancia, impulsado por un 
investigador que popularizó 
una ciencia hasta ponerla en 
valor a todos los niveles”.
El acto ha finalizado por un 
corto recorrido por el yaci-
miento, al objeto de conocer lo 
aflorado durante la campaña 
de excavaciones de este año.

l La calle por la que se accede al yacimiento de La Illeta del Ban-
yets de El Campello ya tiene nombre. Desde hoy, se llama “calle del 
arqueólogo Enrique Llobregat”, en cumplimiento de un acuerdo 
plenario alcanzado por unanimidad en el año 2017 que se mate-
rializó en un acto oficial y entrañable que contó con la participa-
ción de la viuda del homenajeado, Elena Reginard, su hijo David, 
autoridades locales y provinciales, el equipo directivo del MARQ y 
familiares y amigos del investigador objeto de homenaje.

Todos los asistentes al acto junto a la placa de la nueva calle

 Todas las fuer-
zas políticas del 
municipio apoyaron el 
reconocimiento al ar-
queólogo
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La corvina de nuestros mares

u La corvina (de nombre cientí-
fico Argyrosomus regius) es una 
especie menos popular que la 
dorada o la lubina y, sin embargo, 
es un auténtico tesoro de nues-
tra gastronomía que, gracias a 
la acuicultura, podemos disfrutar 
durante todo el año.
Su delicada textura y su sabor 
conquistan a los paladares más 
exigentes. Unos atributos a los 
que se suma la versatilidad que 
ofrece en la cocina: es un pesca-
do perfecto para su consumo en 
crudo (ceviche, tartar, sushi, etc.) 
y también resulta exquisito en 
cualquier receta al horno o plan-
cha así como en guisos, arroces, 
calderetas, cremas y un larguísi-
mo etcétera.
Los beneficios de incluir pescado 
en la alimentación son indiscuti-
bles, además de numerosos. Por 
ejemplo, la mayoría de los pes-
cados blancos como la corvina 
presentan porcentajes de grasa 
muy bajos y, por tanto, su aporte 
calórico es reducido.
Por otro lado, el hecho de que 
contengan ácidos grasos Ome-
ga-3 de forma natural resulta 
beneficioso para nuestro orga-
nismo porque este tipo de grasas 
-las llamadas “grasas buenas”- 
cumplen funciones muy rele-
vantes como el fortalecimiento 
de las neuronas.
El consumo de corvina de 
acuicultura aporta también 
proteínas de gran calidad, funda-
mentales para reforzar nuestras 

defensas, entre otras funciones.
Asimismo, su alto contenido de 
fósforo y vitamina B12, su bajo 
contenido de sal y el ser fuente 
tanto de potasio como de vitami-
na B3, hacen que sea muy reco-
mendable a cualquier edad.
A esto último contribuye también 
que, al igual que la mayor parte 
de los pescados, la corvina es de 
fácil masticación y digestión; muy 
interesante de cara a la alimenta-
ción de los niños y de las perso-
nas mayores.
Pero, más allá de estos minera-
les, vitaminas y micronutrientes 
imprescindibles en una alimenta-
ción equilibrada, esta especie es-
conde otro tesoro en su interior… 
Se trata de una pequeña estruc-
tura ósea que se encuentra en 
su cavidad auditiva y a la que se 
atribuyen propiedades de buena 
fortuna.
Existe una leyenda muy curiosa 
que invita a utilizar estos huese-
cillos, llamados otolitos, como 
amuleto e incluso a engastarlos 
y formar con ellos algún 
tipo de joya.

Crianza de Nuestros Mares
La corvina de acuicultura, como 
la que se cultiva en El Campello, 
cuenta con el sello “Crianza de 
Nuestros Mares” que garantiza 
su origen nacional, así como la 
máxima frescura y calidad.
Un marchamo colocado en la 
agalla de cada pieza permite 
identificar el pescado certificado, 
ya sean corvinas, doradas o lubi-
nas.
Entre los objetivos de “Crianza 
de Nuestros Mares” se encuentra 
contribuir al fomento de una pro-
ducción sostenible y competitiva 
que beneficie a toda la cadena 
de valor.

Una actividad sostenible
La acuicultura de España se rige 
por el total respeto al medio am-
biente y al bienestar de los ani-
males.
Las instalaciones acuícolas pro-
porcionan las condiciones ne-
cesarias para que los peces se 

críen de manera óptima, tenien-
do en cuenta las características 
biológicas de cada especie y ga-
rantizando siempre la sostenibili-
dad del hábitat.
En el caso de la corvina, el cultivo 
se realiza en el litoral mediterrá-
neo a través de granjas marinas 
instaladas en aguas de la Comu-

nidad Valenciana, principal-
mente. 

Así, en Alicante existen centros 
de cultivo en Calpe, Villajoyosa 
y El Campello, mientras que en 
la provincia de Castellón se en-
cuentran ubicados en el munici-
pio de Burriana.
Gracias a la acuicultura es posi-
ble abastecer de forma respon-
sable y segura la creciente de-
manda de productos pesqueros 
de calidad.

uAdemás de escogerlo por 
ser sabroso y saludable, exis-
ten otros argumentos de peso 
para decantarse por el pesca-
do de cría. Estos son algunos 
de ellos:
-Se trata de un producto cul-
tivado en nuestro país, por lo 
que, además de llegar fresquí-
simo a nuestra mesa, reduci-
mos la huella de carbono. 
-Al comprar pescado de acui-
cultura, contribuimos a conser-
var los mares, océanos y ríos.

-El pescado de cría en Espa-
ña supera estrictos controles 
sanitarios a lo largo de todo el 
proceso.
-Comprando productos de 
acuicultura de España gene-
ramos riqueza y empleo en 
nuestro entorno.
-Nuestra acuicultura es una de 
las más avanzadas a nivel mun-
dial y acumula patentes y logros 
en el ámbito del bienestar ani-
mal y de la sostenibilidad de las 
instalaciones, entre otros.

¿Por qué elegir pescado de acuicultura?

Som El Campello
u La concejalía de Tercera 
Edad, dirigida por la edil Mercé 
Pairó (Cs), pondrá en marcha el 
primer programa de actividades 
anual dirigido a las personas 
mayores de El Campello. Con 
esta iniciativa, pionera en el mu-
nicipio, la concejalía desea ofre-
cer una alternativa para el ocio 
y disfrute de los mayores, que 
complemente y refuerce las di-
versas actividades que realizan 
las asociaciones de mayores 
del municipio.

Para la edil de Tercera Edad, 
Mercé Pairó (Cs), trabajar en 
este proyecto ha sido algo 
realmente ilusionante ya que, 
le ha ofrecido la posibilidad de 
responder a las demandas de 
gran parte de la población ma-
yor campellera. “Se trata de 
que la oferta de actividades 
para los mayores, no quede 
restringida al magnífico trabajo 
que realizan las asociaciones. 
Se trata de potenciar y dotar a 
la concejalía de presupuesto y 
herramientas para emprender 
acciones como estas. Una pro-
gramación inédita en El Cam-
pello y que próximamente verá 
la luz”.  
Desde la concejalía de Tercera 
Edad, Cristina Giner, técnica 
responsable, ha hecho hincapié 

en cómo la concejalía, la entidad 
pública más cercana a la ciuda-
danía, es sensible a todas las 
necesidades de las personas 
que envejecen. “Conocemos y 
reconocemos sus derechos y 
trabajamos para fomentar ac-
ciones que favorezcan su inte-
gración social y calidad de vida 
mediante la promoción de la 
autonomía y el envejecimiento 
activo y saludable”.
El programa, compuesto por 
los talleres de “Estimulación 
cognitiva”, “Lecto–Escritu-
ra”, “Crecimiento personal”, 
“Cine-Forum”, “Relajación y 
Estiramiento Corporal Activo”, 
“Teatro”, “Baile”, “Animación 
sociocultural” y “Musicotera-
pia”, se realizarán dos veces 
por semana, siempre teniendo 
en consideración las necesida-
des del grupo, a excepción del 
“Cine-Forum”, que se celebrará 
una vez al mes y el de técnicas 
de relajación, que se impartirá 
de forma transversal en cada 
una de las otras actividades, 
para disfrutar de todas ellas en 
plenitud.

Próximamente, la concejalía 
anunciará el inicio de los talle-
res, así como la forma en que 
pueden inscribirse las personas 
que estén interesadas en reali-
zarlos.

Tercera edad crea el programa 
anual de actividades para las
personas mayores en El Campello

 Las asociaciones sociales ponen en marcha decenas de actividades en «El Barranquet»
Som El Campello
uLa concejalía de Bienes-
tar Social, dirigida por Mercé 
Pairó (Cs), pone en marcha el 
calendario de actividades 2021-
2022, con una amplia oferta 
de carácter lúdico, educativo 
y sociocultural elaborada por 
cinco asociaciones sociales de 
El Campello y que se desarro-
llarán en las dependencias del 
Centro Social “El Barranquet”.
Así, las asociaciones de ma-
yores de El Campello “AMEC”, 
“Art&Fusió” y “U3A”, y las de 
mujeres, “AMUDECA” y “Dones 
de Posidònia”, ponen a disposi-
ción de la ciudadanía un com-
pletísimo y atractivo elenco de 
actividades que arrancarán el 
próximo lunes, 13 de septiem-
bre.
De esta manera, “AMEC”, entre 
su amplia oferta, nos ofrece la 
posibilidad de practicar clases 
de guitarra, baile flamenco, cas-
tañuelas, terapia de baile, coral, 
pintura, teatro, bailes de pareja, 

de español o informática.
Por su parte, “Art&Fusió” desa-
rrollará corte y confección, cos-
tura y arreglo de ropa, asesoría 
de imagen personal, automa-
quillaje y español para extran-
jeros y, completando la oferta 
formativa de nuestros mayores, 
la asociación “U3A” (Asociación 
de Mayores Extranjeros), ofrece 
la posibilidad de mantener con-
versaciones en español, reali-
zar manualidades y pintura.
Toda esta diversa gama de ac-
tividades, viene a completarse 
con las de las asociaciones de 
mujeres de El Campello. Así, 
“AMUDECA” ofrecerá clases 
de pintura al óleo, castañuelas, 
zumba, sevillanas, baile espa-
ñol, música, gimnasia terapéuti-
ca, bailes de salón y latinos e in-
formática. Por su parte, “Dones 
de Posidònia”, los talleres “Mu-
jer Clown”, “Terapéutico para 
pintar tela” y “Yoga de la voz”.
Para el desarrollo de todas las 
actividades el Centro Social “El 

Barranquet” pone a disposición 
de las asociaciones el salón de 
actos, la sala de baile, la múlti-
ple, la polivalente, la de pintura, 
e informática, con los aforos 
marcados por las autoridades 
competentes, bajo la supervi-
sión del departamento munici-
pal de prevención de riesgos 
laborales.
Todas las actividades de las di-
ferentes asociaciones, horarios 
y dependencias municipales 
donde se llevará a cabo esta 
oferta lúdico – formativa es-
tán publicadas en las áreas de 
Bienestar Social, Tercera Edad, 
Mujer e Igualdad de la web mu-
nicipal.

Sala de cartas y dominó
Respecto al uso y disfrute de 
la sala tradicionalmente utiliza-
da para jugar a las cartas y al 
dominó, donde actualmente los 
profesionales del centro atien-
den a las personas usuarias de 
los Servicios Sociales, la direc-

ción de “El Barranquet” infor-
ma que volverá a recuperar su 
función de espacio lúdico en el 
momento en que los despachos 
del personal estén acondiciona-
dos para la atención al público 
teniendo presente la normativa 
anticovid.
Para ello, el departamento de 

prevención de riesgos laborales 
habrá de evaluar la infraestruc-
tura necesaria a instalar en los 
diferentes despachos, para que 
tanto el personal de las conce-
jalías, como los usuarios de los 
servicios, puedan permanecer 
en las estancias en condiciones 
de máxima seguridad.

Som El Campello
u La concejalía de Bienestar Social, dirigida 
por la edil Mercé Pairó (Cs), ha iniciado la sus-
titución integral de la cubierta del Centro Social 

“El Barranquet”. Una renovación absolutamente 
necesaria, nunca antes acometida, que vendrá a 
poner fin a las inundaciones que la entrada del 
edificio sufría en días de fuertes lluvias.
Los trabajos, que está previsto finalicen hoy mis-
mo, consisten en la completa sustitución de las 
placas de policarbonato que configuran la cubier-
ta deslizante del edificio, para su completa imper-
meabilización.
La concejalía de Bienestar Social ha invertido 
9.680 € para la realización de estos trabajos, si 
bien ha sido el área de Infraestructuras y Servi-
cios Públicos, dirigida por el primer teniente de 
alcalde Julio Oca (Cs), el centro gestor tramitador 
de la contratación.
Con la ejecución de estas mejoras, el Centro So-
cial “El Barranquet”, ya ha sido objeto de varias 
reformas para su perfeccionamiento y acondi-
cionamiento a las necesidades de las personas 
usuarias. De hecho, ya en noviembre del año pa-
sado, la concejalía invertía 3.000 € en la mejora 
de la infraestructura del gimnasio, mediante la 
sustitución de sus tres ventanas, también de 15 
años de antigüedad, cuyo mal estado imposibili-
taba su apertura.
Tan sólo un mes después, en diciembre del 2020, 
se daban por finalizados los trabajos de instala-
ción y puesta en marcha de dos puertas automá-
ticas en el acceso al centro, desde la calle Can-
celleria Reial. Una obra que supuso la inversión 
de 15.324, 65 €, convirtiendo a “El Barranquet” 
en el primer edificio municipal con accesibilidad 
universal permitiendo, de esta manera, que este 
espacio y sus elementos, hayan sido utilizados de 
forma autónoma y segura por cualquier persona.

Bienestar social acomete la 
renovación integral de la 
cubierta de «El Barranquet»

Puerta del Centro Social El Barranquet

Grua en la cubierta del centro social
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u¿Por qué no se pueden realizar 
unas Fiestas a pesar de que se han 
relajado las medidas contra la Co-
vid? Cristian Palomares: Las Fiestas 
de Moros y Cristianos tienen una pre-
paración previa de meses y meses. Es 
mucho trabajo el que realizan las com-
parsas cada año y este, como el pasa-
do, por culpa de la incertidumbre en la 
que vivimos no se han podido preparar 
unas fiestas como las conocemos. Es 
cierte que el 27 de agosto y una nue-
va resolución aún más reciente, ofrecen 
más permisividad en las medidas anti-
covid. Pero si nos hubiéramos puesto 

en marcha el día en el que la resolución 
no hubiera habido tiempo material para 
preparar la Fiesta 
Por eso, decidimos junto a la Junta Fes-
tera y este año con el apoyo de la con-
cejalía de Eventos que dirige la conce-
jala Marisa Navarro hemos preparado 
una serie de actos similares a los que 
ya se hicieron en las Fiestas de la Vir-
gen del Carmen. Nos centraremos en 
multitud de eventos culturales que se 
celebrarán en el parque Municipal con 
el público sentado. Así, encontraremos 
desde conciertos tributo, conciertos 
para jóvenes, música festera, concier-
tos de L’Arraix, de L’Avanç y muchos 
otros… 
También habrá un acto especial a cargo 
de la Junta Festera, que se hará un re-
corrido por las Fiestas de Moros y Cris-
tianos, será muy emotivo.

¿Cómo se realizará la celebración del 

9 d’Octubre? Cristian Palomares: En 
cuanto al 9 d’Octubre se hará un acto 
institucional y no se olvidará la Dansà 
pero en esta ocasión se realizará tam-
bién sobre un escenario en el Parque 
Municipal. Al final lo que hemos hecho 
es trasladar toda la Fiesta que se hace 
en la calle al Parque Municipal, como 
se hizo en las fiestas de la Virgen del 
Carmen.

¿Crees que estas celebraciones 
serán la antesala de unas nuevas 
fiestas más normales? Cristian Pa-
lomares: Si algo he aprendido en esta 
crisis de la Covid 19 es que hay tal in-
certidumbre que solo sabemos cierto lo 
que tenemos hoy pero no sabemos lo 
que nos deparará el mañana. Es cierto 
que esa incertidumbre sigue existiendo 
en la Concejalía porque los decretos 
van cambiando casi cada semana y los 
propios festeros ante eso tenemos poco 

margen de maniobra
Aún así, lo que teníamos claro desde la 
concejalía de Fiestas es no parar por-
que la Fiesta es mucho más que un 
mero divertimento, hay una industria 
detrás y muchas familias viven de ella. 
Muchas empresas que dependen de 
este sector que crea puestos directos y 
puestos indirectos de trabajo. Además, 
la Fiesta tienen un componente cultu-
ral que distingue a los municipios y les 
aporta identidad.

¿Cómo está afectando esta crisis a 
las comparsas? Cristian Palomares: 
Como festero que soy, te puedo decir 
que tenemos muchas ganas de juntar-
nos y volver a esas reuniones que se 
producían en nuestras Fiestas. Somos 
una sociedad que nos gusta el contac-
to y las reuniones sociales. Las Fiestas 
de Moros y Cristianos de El Campello 
no deja de ser una convivencia durante 
unos día con gente que a lo mejor no 
ves durante el resto del año, pero com-
partes con ellos durante esos días mo-
mentos muy especiales. Tenemos más 
ganas de convivir, que otra cosa, como 
te digo la Fiesta es mucho más que los 
desfiles o la fiesta nocturna.
Esta pandemia nos ha hecho ver la vida 
diferente pero creo que las comparsas 
están aguantando y todo gracias al es-
fuerzo de los festeros. Sí de algo nos ha 
servido la pandemia es para saber que 
estamos en un pueblo festero. Ya que, 
si bien el Ayuntamiento colabora y ayu-
da a hacer esa Fiesta, el mantenimiento 
de la misma lo hacen las bases, los fes-
teros y ellos se mantienen. Y, con ellos, 
destacar y agradecer el gran trabajo y 
esfuerzo que realiza la Junta Festera 
por mantener viva esa llama, así como 
a otras asociaciones festeras del muni-
cipio.

¿Se mantienen los actos litúrgicos? 
Cristian Palomares: En cuanto a los 
actos litúrgicos hemos decido también 
cambiar la ofrenda de flores por alimen-
tos, porque creemos que es importante, 
que está llegando a muchísimas fami-
lias. Además se realizará la misa de 
Fiestas, y se disparará una simulación 
de fuegos artificiales desde distintos 
puntos del municipio. Aunque ahora 
la normativa es mucho más abierta la 
gente tiene que entender que estos ac-
tos tienen que estar preparados desde 
hace semanas y por lo tanto los proto-
colos son los que son, la administración 
no es ágil y se ha programado ante ese 
escenario

¿Cómo ves el futuro de las Fiestas 
en El Campello a corto-medio plazo? 
Cristian Palomares: Tenemos la espe-
ranza de que estas Navidades, que son 
las celebraciones más importantes tras 
nuestras Fiestas de Octubre, podamos 
hacer muchísimas más cosas y poda-
mos seguir haciéndolas con responsa-
bilidad y que nos podamos juntar. Eso 
será señal de que el Covid estará con-
trolado.

Fiestas
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El Campello presenta su Semana 
Europea de la Movilidad 2021

Som El Campello
u Para ello, la concejalía de 
Medioambiente ha dispuesto 
un recorrido; una ciclovía que 
transcurrirá entre el número 62 
de la Av. Jaume I El Conqueri-
dor y el número 1 de la C/ San 
Vicente. Aproximadamente 3 
km de trayecto por el que pea-
tones y ciclistas podrán disfru-
tar de una jornada saludable, 
así como de las actividades 
programadas.
Para el primer teniente de al-
calde y edil de Medioambiente, 
Julio Oca (Cs), lo importante 
de esta jornada es concienciar 
a la población sobre las conse-

cuencias negativas del abuso 
del coche en la ciudad, tanto 
para la salud pública como 
para el medio ambiente, y de 
los beneficios de la utilización 
de formas de transporte alter-
nativas y sostenibles.

“Caminar, utilizar el transporte 
público o la bicicleta, siempre 
es la mejor opción si queremos 
contener todos los problemas 
asociados al incremento del 
tráfico en las poblaciones”, 
manifiesta el primer tenien-
te de alcalde que, como ya 
anunciara hace unas sema-
nas, trabaja en el proyecto de 

rehabilitación del carril bici en 
temporada baja y con horario 
regulado los fines de semana.
“Por este motivo, llevamos a 
cabo esta actividad inédita 
en El Campello, a la que ani-
mamos a toda la población a 
participar porque, además, 
con ello, logramos comunicar 
de manera sostenible dos de 
las vías más emblemáticas 
del municipio, la Av. Jaume I 
El Conqueridor con la C/ San 
Vicente, separadas por la des-
embocadura del Río Seco. 
Una fisonomía que genera una 
percepción de que, dentro de 
El Campello hay muchos Cam-

pellos, y que nosotros quere-
mos romper con este tipo de 
medidas integradoras, explica 
Julio Oca (Cs).

Actividades
La celebración del “Día sin co-
ches” en El Campello, arranca-
rá el citado día a las 10.00h y 
se extenderá hasta las 14.00h 
en una jornada donde los par-
ticipantes del recorrido tendrán 
un punto de recogida de dor-
sales y avituallamiento, a la 
altura del número 113 de la C/ 
San Vicente (junto al Edificio 
Amanecer).
En este mismo lugar, la conce-
jalía ha dispuesto un circuito 
infantil de patinetes, monopa-
tín y triciclos, donde los más 
pequeños de la casa podrán 
disfrutar “a sus anchas” de un 
día sin coches en un entorno 
inmejorable.
Pero, además, también por pri-
mera vez, la concejalía llevará 
a cabo, el sábado 18 de sep-

tiembre, un “Taller de tuneado 
y reparación de bicicletas”. 
Esta actividad, se ubicará jun-
to a la comisaría de la Policía 
Local, entre el parque de se-
guridad vial infantil y la pista 
de pumptrack.
Asimismo, y en consonancia 
con el “Día Sin Coches” que 
se conmemora el día 22 de 
septiembre a nivel internacio-
nal, la línea C-2 de autobús y 
el TRAM serán completamen-
te gratuitos para los usuarios.
Para participar en las acti-
vidades de la programación 
medioambiental, que estará 
disponible en medios de comu-
nicación, web y redes sociales 
municipales, será necesaria la 
inscripción previa a través de 
la página del grupo Brotons 
www.grupobrotons.com (ciclo-
vía del día 26) y medioambien-
te.elcampello@elcampello.org 
(taller tuneado y reparación de 
bicicletas del día 18). Aforos 
limitados.

l Con más ilusión y expectación que nun-
ca, la concejalía de Medioambiente, dirigida 
por el primer teniente de alcalde Julio Oca 
(Cs), presentaba en rueda de prensa este me-
diodía la “Semana Europea de la Movilidad 
2021” en El Campello. Una semana que, si 
bien se conmemora entre los días 16 al 22 
de septiembre a nivel internacional, en El 
Campello culminará el domingo 26 con una 
actividad inédita, el corte de una arteria 
principal al tráfico rodado para que peato-
nes y ciclistas puedan celebrar por todo lo 
alto el “Día Sin Coches”.

Julio Oca, concejal de medioambiente, junto al cartel anunciador de la Semana de la Movilidad Europea
“La Fiesta es mucho más que 
un mero divertimento, muchas 
familias dependen de ella”
l Por segundo año consecutivo El Campe-
llo no podrá celebrar las Fiestas de Moros 
y Cristianos tal y como las conocemos. No 
obstante, desde la concejalía de Fiestas que 
dirige el edil Cristian Palomares (Partido 

Popular) y este año con la participación de 
la concejalía de Eventos, dirigida por Marisa 
Navarro y el encomiable trabajo de la Junta 
Festera han diseñado un programa de actos 
para seguir la llama de la Fiesta encendida.

Sí de algo nos ha servido la 
pandemia es para saber que 
estamos en un pueblo festero

Cristian Palomares, concejal de Fiestas
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u Mi hijo menor me recomienda 
que, en los escritos que se ha-
cen públicos, no se debe abusar 
de la ironía, la parodia incisiva ni 
la comparativa con situaciones 
ofensivas. Y por una vez le haré 
caso y diré la verdad, sin tram-
pas en el lenguaje.
Salgo y cierro una Comisión In-

formativa del Ayuntamiento de 
El Campello en la que, por vi-
deoconferencia, aparecemos la 
mayor parte de los concejales 
que constituimos el Consistorio. 
Solamente hay un par de pun-
tos sin demasiada importancia 
que se solventan rápidamente 
y un “dar cuenta” del proyecto 
que presenta la concejalía de 
turismo a una segunda convo-
catoria abierta para municipios 
de toda España para reconver-
sión, reactivación del turismo en 
etapa post-Covid del ministerio 
de Industria, Comercio y Turis-
mo y dentro de los objetivos de 
la Agenda 2030. Digo segunda 
porque la primera del mes de 
mayo de este mismo año fue 
desestimada por el Pleno del 
Ayuntamiento. En este segun-
da, los objetivos no habían sido 
modificados más que en un 
15% (estimo), pero como la par-
ticipación municipal es nula en 
esta ocasión y todo se asume 
por el ministerio, no ha de pasar 
por Pleno. La propuesta es, en 
básico: cámaras de vigilancia y 

seguridad, luces de bajo con-
sumo para la torre de la Illeta, 
señalética digital, torre museo 
digital, inteligencia turística, ofi-
cina turística virtual y puntos de 
recarga.
REDcv o Eduardo Seva, me da 
igual, ha tratado tantas veces de 
hacer llegar ideas, proyectos, 
propuestas de todo tipo para 
mejorar en día a día de los habi-
tantes de este pueblo, que ni me 
acuerdo ya. Todas han caído en 
saco roto y han ido directamen-
te al triturador de documentos. 
Asuntos relacionados con diver-
sificación de la oferta de destinos 
turísticos para contribuir a gene-
rar oportunidades de empleo 
y actividad, redistribuir la renta 
turística y favorecer la cohesión 
territorial, mejora del capital na-
tural del sistema turístico, garan-
tizando su perennidad mediante 
la reducción de las emisiones, 
la mejora de la gestión de de-
sechos y aguas, la protección, 
restauración y aprovechamiento 
turístico de los ecosistemas, son 
todos temas de esa propuesta 

ministerial. Porque El Campello 
tiene potencialidad para mucho 
más que lucecitas en los más-
tiles de las embarcaciones del 
puerto deportivo y hay que apro-
vecharlas. Por eso, yo mismo 
y otros partidos de la oposición 
hemos aportado ese plus de in-
genio a la hora de implementar 
una operación como esta y que 
será irrepetible.
Me he tenido que tragar una 
entrevista el alcalde Berenguer 
hecha por Caperucita Roja con 
preguntas que están en las antí-
podas de “Saber y ganar” y don-
de leo frases como:
“El teletrabajo está muy bien, y 
se ha seguido trabajando, pero 
esas reuniones, ese contacto, 
ese día a día, yo creo que nos 
ha lastrado bastante” o esta otra 
de “por mi parte puedo decir que 
es muy difícil gestionar un equi-
po en el cual hay veces que una 
parte no entiende a la otra y en 
el que a veces se hacen injeren-
cias importantes en áreas que el 
otro gestiona”.
Llevo dos años y medio en el 

Consistorio, mi alcalde conoce 
mis dos números de teléfono 
móvil y las veces que me ha 
consultado, preguntado, orde-
nado, cuestionado, compartido 
información, solicitado, etc, etc, 
han sido cero, cero. No entien-
do las frases de la entrevista, no 
las entiendo. Creo que el faraón 
quiere permanecer en su pirámi-
de sin tener contacto con nadie. 
Así se explican las desavenen-
cias con sus propios partidos 
de gobierno. Él lo sabe todo y 
no necesita de nadie. Lo que no 
sabe es que el arte de la política 
tiene su base en el diálogo, en 
la conversación, en el disfrute 
de una discrepancia, en la bús-
queda de la mejor solución, no 
lo sabe. No lo quiere saber.
Un buen amigo mío me dice que 
así, de esta manera, teniendo 
un buen equipo de información 
y comunicación y con entrevis-
tas como esta, se pueden ganar 
muchas elecciones. Y aquí no 
hay ironía, ni sarcasmo. Y mu-
cho menos cinismo. Es, simple-
mente, lo que pienso.

Sin ironía

Eduardo Seva

Autor

Opinión

Som El Campello
uLa escritora campellera Re-
medios Climent presentará el 
próximo1 de octubre su últi-
mo libro “La Mora Cautiva” en 
la recientemente restaurada 
Torre Ansaldo de Sant Joan 
d’Alacant. “Tengo el gran honor 
de contar con el apoyo de la 
Concejalía de Cultura que diri-
ge la edil Esther Donate, y de 
una gran organizadora como es 
Aní Carreño”, explica la autora.
Junto a ella durante la presen-
tación estará el historiador Al-
fredo Campello Quereda quien 
ha ilustrado uno de los cuentos 
del libro, “La Amapola y el Alga-
rrobo”, dedicado al Cronista de 
Sant Joan Isidro Buades.
“La Mora Cautiva” es la prime-

ra parte de dos volúmenes de 
relatos. En este primer libro la 
autora recopila 10 historias de 
ficción pero que perfectamen-
te podrían haber sucedido en 
nuestra comarca. Otras histo-
rias, directamente se sumergen 
en hechos reales que pocos 
conocen.
La presentación se realizará 
con un aforo limitado a 100 per-
sonas. La autora quiere invitar 
a todas sus amistades cam-
pelleras a la presentación del 
libro, pero , sobre todo a que 
disfruten de la maravillosa res-
tauración de la Torre Ansaldo, 
hoy convertida en un centro 
de interpretación de L’Horta 
d’Alacant. Un orgullo para la 
Comarca de L’Alacantí”.

Remedios Climent presentará su libro 
“La Mora Cautiva” en la Torre Ansaldo

Remedios Climent presentará su libro

La mesa de contratación tramita la adquisición 
de 18 desfibriladores para edificios públicos

Som El Campello
u La mesa de Contratación del 
Ayuntamiento de El Campello 
ha ultimado ya el expediente 
del contrato para la adquisición, 

instalación y mantenimiento de 
equipos desfibriladores externos 
semiautomáticos (D.E.S.A.), en 
dependencias municipales y cen-
tros escolares del municipio, de 

acuerdo a un proyecto planteado 
por el concejal de Salud Pública 
Rafa Galvañ (PP), que da cum-
plimiento así a una propuesta del 
también popular Alejandro Colla-
do, que en el anterior mandato se 
aprobó en pleno por unanimidad 
sin que fuera ejecutada. Se trata 
de un paso importante de cara a 
avanzar en el objetivo de ser un 
municipio “cardiosaludable”.
El expediente llega a su recta 
final, y cuando se suscriba el 
contrato se instalarán 18 desfi-
briladores externos semiauto-
máticos (DESA), sus fungibles 
(electrodos y baterías), cabinas, 
y sistemas de conexión con ser-
vicios de emergencia 112.
El proyecto señala exactamente 
los lugares en que serán instala-
dos los aparatos, que son: Biblio-
teca Municipal, Casa de Cultura, 
Centro Social el Barranquet, edi-
ficio de Urbanismo, retén de la 
Policía Local de Muchavista, je-
fatura de la Policía Local, oficinas 
de Obras y Servicios, oficina de 
Turismo, Ayuntamiento, Cemen-
terio, almacén municipal, cole-
gios El  Vincle, Fabraquer, Plan 

Barraques y Rafael Altamira, Es-
cuela de Adultos, y los institutos 
Enric Valor y Clot de L’Illot.
El contrato incluye mantenimien-
to preventivo y correctivo de todo 
el equipamiento, formación inicial 
(4 horas presenciales) y conti-
nuada (2 horas presenciales), a 
los dos años de recibir la forma-
ción inicial, y el manteimeitnod e 
los 5 desfibriladores instalados 
en otros tiempos, localizados en 
el Polideportivo Centro, polide-
portivo El Vincle y los colegios 
Pla Barraques y Rafael Altamira.
El contrato es por tres años, por 
un importe de 40.885,90 euros, y 
los trabajadores municipales se-
rán informados del funcionamien-
to de los desfibriladores para que 
puedan actuar ante cualquier 
emergencia. El próximo curso 
escolar se organizarán charlas 
en los colegios con el mismo 
objetivo, dirigiendo las acciones 
formativas hacia los principales 
factores de riesgo cardiovascu-
lar, como son una alimentación 
inadecuada, la hipercolestero-
lemia, el sobrepeso y obesidad, 
la hipertensión arterial, diabetes, 

estrés o falta de ejercicio físico.
Las enfermedades cardiovas-
culares son la primera causa 
de muerte en el mundo occi-
dental, destacando entre ellas 
la muerte súbita cardíaca. Este 
ritmo cardiaco caótico requiere 
de atención inmediata, ya que 
por cada minuto que se retrasa 
su tratamiento adecuado se re-
duce en un 10 % la posibilidad 
de supervivencia de la persona 
que la padece. Las evidencias 
clínicas y científicas ratifican 
que la desfibrilación temprana 
y la reanimación cardiopulmo-
nar básica de calidad son la 
respuesta más adecuada y el 
tratamiento específico de la fi-
brilación ventricular.
Por otro lado, diversos estudios 
científicos han demostrado la 
efectividad, utilidad y el nulo ries-
go de la utilización de los desfi-
briladores semiautomáticos en 
los programas de atención inme-
diata realizados por personal no 
sanitario en espacios públicos, y 
avalan que dicha utilización pue-
de salvar la vida a personas que 
sufren una fibrilación ventricular.

Desfibrilador en uno de los colegios

El nicaragüense Sergio Ramírez presentará 
el día 20 su libro “Tongolele no sabía bailar”

Som El Campello
u El escritor, periodista, político, ensayista y abo-
gado nicaragüense Sergio Ramírez Mercado, que 
tiene también nacionalidad española y actualmente 
vive exiliado en México, ha confirmado que el próxi-
mo lunes, 20 de septiembre, estará en El Campello 
para presentar su libro “Tongolele no sabía bailar”, 
una novela negra sobre el fin del sueño de la revo-
lución nicaragüense.
Ramírez ejerció como vicepresidente de su país 
natal desde 1985 hasta 1990. Sus primeros pa-
sos en el mundo literario son a través del cuento: 
su primer relato, El estudiante, lo publica en 1960. 
Tres años más tarde publica Cuentos, su primer 

libro, que es una recopilación de relatos, para, pos-
teriormente, publicar en 1970, Tiempo de fulgor, su 
primera novela. A partir de entonces, ha seguido 
cultivando ambos géneros junto con el ensayo y el 
periodismo.
En 1977 encabeza el grupo opositor de «Los 
Doce» integrado por intelectuales, empresarios, 
sacerdotes y dirigentes civiles, en apoyo del Frente 
Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) en lucha 
contra el régimen del presidente Somoza. Después 
de formar parte del gobierno de Daniel Ortega, se 
retira de la política en 1996 para dedicarse a la li-
teratura. Su obra ha sido traducida a más de 20 
idiomas, y en enero del año 2000, es merecedor 
de manera honorífica de la primera convocatoria 
del Premio de narrativa José María Arguedas. Y 
en 2012 funda el encuentro literario Centroamérica 
cuenta, que se celebra en Nicaragua.
El 11 de noviembre de 2014, es galardonado con el 
Premio Carlos Fuentes a la creación literaria en la 
lengua española por considerar que su obra conju-
ga «una literatura comprometida con una alta cali-
dad literaria» destacándolo como “intelectual libre y 
crítico, de alta vocación cívica.». Ese mismo año es 
nombrado vocal del patronato del Instituto Cervan-
tes, en representación de las letras y la cultura lati-
noamericanas. En 2017 fue el primer centroameri-
cano en ganar el Premio Cervantes, y el 20 de abril 
de 2018 el escritor deposita en la Caja de las Letras 
del Instituto Cervantes un legado que permanecerá 
guardado hasta el 5 de agosto de 2022.
Este mismo mes de septiembre, la Fiscalía de Ni-
caragua dictó una orden de detención contra el lite-
rato por cuestionar la presidencia de Daniel Ortega. 
Ante el aforo limitado del espacio donde presen-
tará su libro, la sala Ramón Llull de la Biblioteca 
Municipal, se exige reservar entrada en el teléfono 
965637200.

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?
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El Museo de Aguas de Alicante reabre sus puertas

Som El Campello
u El Museo de Aguas de Alican-
te reabrirá sus puertas el próximo 
15 de septiembre con interesantes 
novedades y con todas las me-
didas sanitarias para prevenir la 
pandemia de la Covid 19 garanti-
zadas. Este museo surgió gracias 
al fruto de una apuesta empresa-
rial conjunta con Aguas de Alican-
te y el Ayuntamiento de Alicante, 
para desarrollar un espacio y fo-
mentar elconocimiento, respeto y 
la importancia del agua en el día a 

día de la población, justo en la ce-
lebración del 110º aniversario de 
la empresa. El director de Aguas 
de Alicante, Javier Pérez, ofreció 
el pasado jueves 9 de septiembre 
una ruta por sus instalaciones indi-
cando las zonas que se han mejo-
rado y las principales novedades.
En la planta baja del Museo se 
puede conocer la Historia del agua 
a través de los diferentes asenta-
mientos y culturas, la evolución de 
las técnicas y usos del agua, así 
como sus métodos de obtención y 

distribución del agua.  
La primera planta es una zona to-
talmente educativa donde a través 
del juego y nuevas tecnologías, se 
pueden conocer los diferentes es-
tados del agua, cómo llega el agua 
a nuestras casas, nuestro progra-
ma educativo Aqualogia, etc.
Una de las novedades es un Vi-
deomaping a través del que po-
der descubrir un mapa el ciclo del 
agua, con tormentas, presas y tu-
berías. Otra de las novedades es 
un interactivo de realidad aumen-

tada que permite el reconocimien-
to facial para poder responder a un 
juego de preguntas sobre nuestra 
huella sobre el planeta.
En esta planta encontrarás dos 
salas, una donde podrás conocer 
los principales proyectos y obras 
que ha realizado Aguas de Alican-
te en los últimos años y otra en la 
que te acercarás a las acciones 
que Aguas de Alicante realiza para 
conseguir el Desarrollo Sostenible.
Entre ellos destaca el proyecto 
City Sentinel y el i-on Beach, gran-
des protagonistas en esta época 
de pandemia y cuya utilidad ha 
permitido adelantar actuaciones 
que mejoraran o al menos palia-
ran las oleadas pandémicas que 

estamos sufriendo.
Por último, Javier Pérez  nos guio 
por los impresionantes Pozos de 
Garrigós donde según el director 
de Aguas de Alicante “mucha gen-
te viene aquí para buscar paz fue-
ra del ruido de la ciudad”
“Lo que hemos querido hacer con 
el museo es dinamizarlo y además 
nos hemos dado cuenta que el 
barrio donde esta es un aliciente 
más”, dice Pérez Además, ha que-
rido recordar que “el agua es un 
bien escaso y que hay que luchar 
contra el cambio climático”.
La entrada al museo es gratuita y 
a partir del día 15 de septiembre 
ya se podrá visitar, con todas las 
medidas frente al COVID.

El presidente de Aguas de Alicante, Javier Pérez en la exposición del museo

Demostración de una de las pantallas interactivas

Som El Campello
u“Localización de vertidos incontrolados, minimi-
zar la proliferación de mosquitos y poner en valor 
el patrimonio natural e histórico de El Campello, son 
los objetivos de Medioambiente, tras conseguir lici-
tar el contrato de desbroce y limpieza del Barranco 
de la Solana y Cala Palmeretes” La concejalía de 
Medioambiente, dirigida por el primer teniente de 
alcalde, Julio Oca (Cs), informa que, el contrato de 
desbroce y limpieza del Barranco de la Solana y 
Cala Palmeretes, se halla en proceso de licitación 
desde el pasado 26 de agosto, por lo que, habida 
cuenta de que el plazo de presentación de las ofer-
tas es de 16 días naturales, estima que los trabajos 
estarán finalizado a mediados de octubre.

Para el concejal de Medioambiente, “por fin se lle-
ga al final de un proceso arduo y complejo pues, si 
bien la concejalía ha trabajado desde el inicio por 
dar salida a una situación insostenible, la burocracia 
y la conciliación entre las diferentes administracio-
nes implicadas, han ralentizado un procedimiento 
que requiere de urgencia resolutiva”. “La imperiosa 
necesidad de actuar en ambos espacios responde 
a poder localizar posibles vertidos incontrolados 
de aguas residuales. Además, la gran cantidad de 
caña provoca que queden remansos de agua que 
favorecen la proliferación de mosquitos, especial-
mente en el Barranco de la Solana, donde los ope-
rarios tienen dificultades para acceder a la hora de 
realizar los tratamientos preceptivos”, ha explicado 
el primer teniente de alcalde.
Asimismo, Julio Oca (Cs), ha destacado que con 
esta actuación se pretende conservar y poner en 
valor la flora y el patrimonio histórico de El Campe-
llo. “Especies de especial valor ecológico, como el 
lentisco, el olivo o el palmito y el Bien de Relevancia 
Local conocido como Noria de los Gitanos, que se 
esconde entre el cañar de Palmeretes”. Para ma-
terializar este contrato, cuyo presupuesto base de 
licitación asciende a 36.300 €, se ha procedido a su 
división en dos lotes independientes. Por un lado, el 
servicio de desbroce y limpieza del Barranco de la 
Solana y, por el otro, el del cañar de Cala Palmere-
tes. En ambos casos, el plazo de ejecución de los 
trabajos es de 30 días, sin posibilidad de prórroga, 
por lo que Julio Oca (Cs), estima que, a mediados 
del mes de octubre hayan finalizado las tareas.

Desbroce y limpieza del Barranco 
de la Solana y Cala Palmeretes

Cala Baeza y Cala Palmeretes Foto Carlos Pérez

Som El Campello
uMuy pronto estará plena-
mente operativa la Asociación 
de mujeres empresarias de El 
Campello, adscrita a la Asocia-
ción de mujeres emprendedo-
ras L’Alacantí (AMELA), que 
nace con vocación de aunar 
voluntades, plantear reivindi-
caciones y ejecutar programas 
de promoción y desarrollo de 
negocios dirigidos por mujeres.

Con el objeto de recabar infor-

mación sobre el proceso de 
constitución y registro oficial 
como asociación, así como co-
nocer su problemática, ilusiones 
y objetivos, la concejala de Fo-
mento Económico, Empleo y 
Comercio, Maricarmen Alemañ 
(PP), ha mantenido ya una pri-
mera reunión de contacto con 
la presidenta, Marta Lago, con 
la que ya se plantean acciones 
concretas y una colaboración 
mutua que sin duda llevará a 
buenos resultados.

La Asociación de Mujeres empresarias 
se reúne con el Ayuntamiento

La concejala de Fomento Económico, Empleo y Comercio, 
Maricarmen Alemañ junto a la presidenta de la Asociación de 
Mujeres Empresarias, Marta Lago

Som El Campello
u “Una medida que se viene 
aplicando desde mayo de 2020 
para apoyar a la hostelería y la 
restauración tan gravemente 
afectada por las medidas res-
trictivas de contención de la 
Covid19”
La concejalía de Vía Pública, 
dirigida por el edil Javier Martín 
(Cs), informa que la ampliación 
de terrazas y veladores, decre-
tada con carácter excepcional 
para paliar los efectos de la 
crisis económica derivada de 
la propagación de la Covid19, 
queda prorrogada hasta el 31 
de diciembre de 2021.
Esta medida, tomada por pri-
mera vez el pasado 28 de 
mayo de 2020, fue una de las 
acciones impulsadas desde 
esta concejalía para apoyar al 
sector de la hostelería y la res-
tauración que tan gravemente 
se vio afectado por la ejecución 
de las medidas restrictivas de 
carácter sanitario aplicadas por 

la Generalitat Valenciana, para 
la contención de la pandemia.
“Ya en noviembre del 2020 
anunciamos una primera pró-
rroga en los plazos y, ahora, 
volvemos a hacerlo, porque 
entendemos que sigue siendo 
necesario permanecer al lado 
de un sector, motor de la eco-
nomía en nuestro país, que 
tanto ha acusado las políticas 
aplicadas para la contención 
de la Covid”, ha explicado Ja-
vier Martín (Cs).
De esta manera, con carácter 
excepcional y hasta el viernes 
31 de diciembre de 2021, se 
permite la ampliación de las 
terrazas y veladores existentes 
en las bandas de los aparca-
mientos, con las mismas con-
diciones y requisitos dictados 
para anteriores ocasiones y 
que la ciudadanía podrá con-
sultar en el área de “Ocupación 
de Vía Pública” de la web mu-
nicipal del Ayuntamiento de El 
Campello.

Vía Pública prorroga hasta el 31 de 
diciembre la ampliación de terrazas y 
veladores en banda de aparcamiento

El Campello opta a la bandera verde por el reciclaje del vidrio

Som El Campello
u La concejalía de Servicios, dirigida por el primer 
teniente de alcalde Julio Oca (Cs), informa que El 
Campello optará a la consecución de una de las 
ocho Banderas Verdes que Ecovidrio otorga a los 
municipios más implicados con la campaña de re-
ciclaje de vidrio, con un incremento de más de 5 to-
neladas con respecto a los meses de julio y agosto 
del año anterior.
Para el primer teniente de alcalde, Julio Oca (Cs), lo 
más importante de la cifra conseguida es la implica-
ción que ha mostrado el sector hostelero objeto de 
esta campaña. “No sólo con su actitud a la hora de 
reciclar vidrio, sino que además nos han hecho lle-
gar imágenes de sus negocios para intentar animar 
a otros establecimientos, así como a la población en 

general, a reciclar vidrio, como actitud vital si quere-
mos caminar hacia una forma de vida sostenible”.
Los requisitos que los diferentes municipios debían 
cumplir para participar en ‘Movimiento Banderas 
Verdes’ incluían la predisposición a mejorar las ci-
fras de reciclaje de envases de vidrio y la adhesión 
de los establecimientos hosteleros, pero, además, 
otra de las condiciones era la difusión de la iniciativa 
por parte de los ayuntamientos en sus webs muni-
cipales o sus redes sociales, con el fin de llegar a la 
mayor cantidad de personas posible. “En este sen-
tido, la mayoría de los consistorios ha superado con 
creces el reto propuesto por Ecovidrio”, manifiestan 
desde la entidad.
Asimismo, desde la concejalía de Servicios, se han 
puesto en marcha otras iniciativas para complemen-
tar y reforzar la campaña, como insertar publicidad 
en más de una decena de mupis en diferentes pun-
tos del municipio y cartelería en los establecimientos 
colaboradores, así como una dirección de e-mail, 
donde los hosteleros podían enviar fotografías de 
sus negocios para motivar a la ciudadanía a reciclar.
También, se llevó a cabo un concurso entre la po-
blación para optar a uno de los dos miniglús propor-
cionados por Ecovidrio, “que fue un auténtico éxito”, 
manifiesta Julio Oca que desea con ilusión que El 
Campello sea uno de los ocho municipios galardo-
nados.
La campaña, que comenzó el 1 de julio y se exten-
dió hasta el 31 de agosto, nació y se desarrolló con 
el objetivo de sensibilizar a la ciudadanía en gene-
ral sobre la importancia del reciclaje y la separación 
selectiva de los residuos de envases de vidrio. “Un 
propósito -enfatizan desde Ecovidrio- del que sin 
duda el mayor beneficiario será el planeta y todos 
los que habitan en él”

Uno de los comercios reciclando vidrio
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Club Náutico Campello

Sergio Baena, 3º Master en el Campeonato 
de España de la clase Europa

Som El Campello
uLas aguas almerienses aco-
gían del 8 al 12 de septiembre 
el Campeonato de España de 
la clase Europa. Una cita nacio-
nal, organizada por el Club de 
Mar de Almería junto a la Real 
Federación Española de Vela y 
la Federación Andaluza de Vela.

Un total de 52 regatistas de la 
clase Europa para decidir los 
títulos nacionales 2021. El CN 
Campello estuvo representado 
en esta ocasión por el regatista 
campellero Sergio Baena en la 
categoría Master.
Una cita nacional que arran-
caba el pasado miércoles 8 de 

septiembre con la recepción de 
los deportistas y mediciones 
para dar paso a la competición 
sobre un programa de 12 prue-
bas previstas.

Viento muy variable
El jueves 9 arrancaba la com-
petición con unas condiciones 

de viento muy variables pero 
que finalmente permitieron 
la disputa de las tres prime-
ras pruebas tras una primera 
manga en la que el viento fue 
prácticamente inexistente; para 
subir, seguidamente, a más de 
25 nudos en las dos siguientes 
pruebas. Ya durante la segun-
da jornada, la flota pudo sumar 
otras tres mangas, no sin po-
cas dificultades debido al esca-
so viento presente en la bahía 
almerienese.
Sin embargo, la tercera de las 
jornadas, sábado 11, la flota 
tuvo que quedarse en tierra 
tras que el Comité de Regatas 
decidiera la cancelación de las 
pruebas como consecuencia 
de las condiciones meteoroló-
gicas. Así las cosas, el domin-
go 13, último día de competi-
ciones, los regatistas volvieron 
al agua para sumar una prueba 

más a la Clasificación General 
y cerrar así este campeonato 
nacional.

3º Master
Con un total de siete pruebas 
disputadas a lo largo de la cita 
nacional, el regatista del CN 
Campello Sergio Baena fina-
lizaba su participación en el 
puesto 47º de la Clasificación 
General y 3º de la categoría 
Master con un total de 260 pun-
tos. Una competición en la que 
Baena ha ido ganando posicio-
nes conforme iban sumando 
parciales.
Una buena participación de 
Baena en esta importante com-
petición nacional de la clase 
Europa. Tras retomar la com-
petición el regatista campellero 
ya piensa en la próxima com-
petición del calendario de la 
clase internacional Europa.

l El regatista del Club Náutico Campello fi-
nalizaba su participación en el nacional de la 
clase internacional Europa como 47º de la Cla-
sificación General y 3º en la categoría Master.

Sergio Baena, regatista del CNC, durante una de las pruebas celebradas

Som El Campello
u El Club Deportivo El Campello ha 
presentado su nueva equipación para la 
temporada 2021-2022 en las instalacio-
nes deportivas de El Vincle.
Al acto han asistido representantes de 
AVRAMAR (concesionaria de la piscifac-
toría) que apuesta fuerte por el deporte 
local y el apoyo social a colectivos activos 
del municipio. Esta firma será el patro-
cinador principal de la entidad deportiva 
cuyo logo aparecerá en las camisetas de 
los jugadores. En representación de la 
empresa el acto ha contado con la pre-
sencia de Eduardo Soler, responsable 
de sostenibilidad de la firma. También 
han asistido al acto, en representación 
del Ayuntamiento de la localidad, Cristian 

Palomares (PP), concejal de Deportes y 
Marisa Navarro (PP), concejal de Pesca.
Desde el Club han manifestado que es 
un orgullo poder lucir en su equipación la 
imagen de AVRAMAR, “de esta forma un 
club como el CD El Campello es partícipe 
aún más del contexto de nuestro munici-
pio consiguiendo aún más acercar el mar 
al Polideportivo de El Vincle”.
Por su parte, Eduardo Soler manifestó 
una gran satisfacción por poder colaborar 
y apoyar al deporte base del municipio.
Además del primer equipo, también lu-
cirán la imagen de AVRAMAR, los tres 
equipos Alevines, ya que la actividad de 
la compañía acuícola comienza con la 
cría de alevines y se desarrolla en aguas 
campelleras.

Presentación de la nueva equipación del CD El Campello y de su principal patrocinador, AVRAMAR

Som El Campello
uSe fue Felipe y a ti te pro-
ponen ser el director general, 
¿Qué es lo que piensas? Para 
mi fue un orgullo el hecho de 
que el presidente se pusiera en 
contacto conmigo y me ofreciera 
la posibilidad de volver a la que 
considero mi casa. Aquí estuve 
cinco temporadas, trabajando 
codo con codo con Felipe, ayu-
dando en la dirección deportiva y 
para mi poder asumir este pues-
to de responsabilidad pues era 
un orgullo y un placer.

¿Cuáles son las labores de un 
director general? Pues todo 
el tema económico y deportivo 

principalmente, intentar ordenar 
todos los equipos, crecer en la 
estructura, intentar crear una 
estructura a nivel de entrenado-
res y de coordinadores que sea 
potente e interesante para poder 
dar a los niños de El Campello un 
servicio importante y que se sien-
tan identificados con los valores 
que nosotros defendemos y que 
puedan entender que esto más 
que un juego es una competición 
y para eso tenemos que intentar 
dotarles de los mejores servicios. 
A nivel económico, pues gestión 
de cuotas y también intentar su-
mar nuevos patrocinadores.

Estáis profesionalizando el 

club, ¿en que facetas del club 
estáis invirtiendo más tiempo 
para hacerlo? Nosotros esta-
mos centrados en intentar tener 
una metodología de entrena-
miento propia, para eso incorpo-
ramos la figura del preparador 
físico que se encarga principal-
mente del Cadete A, Juvenil A y 
primer equipo. Es Daniel Ribes y 
es el, el que se encarga del mé-
todo CDC que es como hemos 
querido bautizarle. Se trata de 
un método de entrenamiento en 
el que intentamos integrar todas 
las parcelas les juego, junto con 
la preparación física. Todo esto 
siempre con valores condiciona-
les totalmente adaptados a los 
niveles y edades de cada juga-
dor e intentando siempre que el 
jugador pueda crecer. También 
nos estamos centrando en el 
apartado de fisioterapia, hemos 
incorporado a Alex Bellot, es un 
fisioterapeuta de mucho presti-
gio y que lleva ya muchos años 
de experiencia en equipo de fút-
bol principalmente en el Hércu-
les CF y que nos está ayudando 
en el tema de readaptación de 
lesiones. Por suerte disponemos 
de dos campos pero principal-
mente el A que está en buen 
estado y el riesgo de lesión es 
más bajo y el campo B al estar 
todavía un poco fastidiado au-
mentan los equipos el riesgo de 
lesión. Sumar esas dos figuras 
para nosotros ha sido muy im-
portante, junto con Pablo Gomis 
que es el coordinador deportivo 
que es el encargado de estar a 
pie de campo en todos los entre-
namientos y de hacer de enlace 
entre los equipos, los padres, ju-
gadores y demás y que está ha-

ciendo una labor impresionante.

Has sido entrenador y coor-
dinador, ¿se ve diferente el 
futbol desde los despachos? 
La verdad es que cambia una 
barbaridad. Todavía me sale la 
vena de entrenador cuando veo 
los partidos desde fuera, al final 
soy una persona muy impulsi-
va y temperamental y a veces 
me cuesta contenerme. Pero es 
verlo desde otro prisma, pensar 
que como entrenador defiendes 
a 22 jugadores pero ahora como 
director general defiendes a 300 
jugadores y tus actos y tus deci-
siones tienen mucha más reper-
cusión.

¿Cuáles son los siguientes pa-
sos que va a dar el club? Va-
mos a lanzar en breve el carné 
de colaborador. Es una manera 
de obtener una colaboración ya 
que no queremos carné de so-
cios, cualquiera puede venir al 
polideportivo El Vincle a ver a 
nuestros equipos pero intentar 
que la gente del pueblo se pueda 
sentir identificada, que quieran 
colaborar y sumar con nosotros. 
Esto es para la gente de El Cam-
pello y tenemos que defenderlos 
a capa y espada. También que-
remos seguir profesionalizando 
el club, seguir metiendo gente 
con un nivel bastante alto y so-
bre todo que en el primer equipo 
y en las categorías más altas, 
podamos nutrirnos de jugadores 
de aquí, de la base y que todo el 
mundo que quiera jugar a futbol 
quiera jugar con nosotros en el 
CD El Campello. Asentarnos con 
nuestra marca y con nuestro po-
tencial, y que la gente quiera su-

marse con nosotros, que entien-
da que nosotros somos la mejor 
opción dentro de los equipos que 
pueda haber por la comarca.

Para esta nueva temporada 
que empieza, ¿Cuáles son los 
objetivos del primer equipo y 
de todo el futbol base? El ob-
jetivo del primer equipo es pelear 
por cotas altas, no hay presión 
detrás y tienen el máximo apoyo 
de la dirección deportiva pero si 
nos interesa que el primer equi-
po este lo más arriba posible y 
por que no soñar por pelear por 
ascender a preferente, que hace 
ya 10 temporadas que no esta-
mos allí. El Juvenil A tiene mucho 
trabajo por delante para volver a 
recuperar la preferente que per-
dimos la temporada pasada, el 
Cadete A es otro de los emble-
mas de nuestro futbol base, el 
objetivo es intentar mantener la 
preferente ya que el año pasa-
do se consiguió el ascenso tan 
complicado así que tenemos que 
intentar mantenerlo. El Infantil A 
en primera regional también in-
tentar mantenerlo. Para el resto 
de equipo y de líneas, intentar 
formar jugadores para que los 
equipos “A” que son los compe-
titivos puedan seguir sumando.
Respecto al femenino estamos 
muy centrados en el femenino 
base, que es un equipo que nos 
va a dar muchas alegrías y en el 
que intentamos es que las chi-
cas puedan seguir creciendo y 
formándose y que tengamos un 
proyecto propio y solido desde 
la base, que este bien cimen-
tado desde abajo para poder ir 
creciendo con muchos años por 
delante.

Los jugadores con las nuevas camisetas

Queremos que la gente del pueblo se pueda sentir identificada, 
que quieran colaborar y sumar con nosotros

Javi García, Director General del Club Deportivo El Campello

Javi García en el Polideportivo El Vincle
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La FIBA sube el nivel del campeonato
3×3 de baloncesto, al que concede
plaza directa al World Tour de Praga

Som El Campello
u Con el inicio del curso, las 
Escuelas Deportivas Municipa-
les han ultimado su oferta para 
éste 2021-2022, ampliada y 
con un listado de bonificacio-
nes interesante para que las 
actividades puedan alcanzar a 
toda la población.
La concejalía de Deportes que 
dirige Cristian Palomares (PP), 
anuncia que este año las cla-
ses se desarrollarán de lunes 
a viernes desde el 1 de octu-
bre hasta el 29 de mayo. Ocho 
meses de deportes para todas 
las edades a precios muy ase-
quibles, que van desde los 40 
a los 120 euros al año, según 
las horas semanales que se 
desee contratar.
Como es habitual, se esta-
blecen bonificaciones de todo 
tipo. Así, para familias numero-
sas estos descuentos van del 
30 al 60% según el número de 
hijos, un 50% para personas 
con minusvalía certificada del 
33%, un 20% para quienes 
tengan un hermano inscrito, 
30% para familias monoparen-
tales, un 50% para menores en 
situación de exclusión social, y 
un 30% para los que dispon-
gan de carnet jove.
Además, como novedad se es-
tablece una bonificación espe-
cial del 50% para los mayores 
de 65 años, y las clases serán 
gratuitas para menores en ries-
go extremo o desamparo.
Asimismo, cabe señalar que 
se pretende conceder una bo-
nificación especial para aque-

llos usuarios que no pudieron 
disfrutar por imperativo legal 
de las actividades a las que se 
inscribieron en el segundo cua-
trimestre del curso 2020-2021 
y las abonaron, de tal forma 
que el precio se reduciría este 
año para ellos y pagarían entre 
20 y 60 euros por todo el curso, 
según el número de clases se-
manales elegido.
Este año se ha ampliado la 
oferta de disciplinas deporti-
vas, incorporándose clases de 
expresión corporal para niños 
y bailes de salón para la ter-
cera edad y adultos. El listado 
queda como sigue: judo, yoga 
kids, patinaje, tenis, vóley pla-
ya, deporte adaptado, bailes 
de salón, fit-dance, gimnasia 
de mantenimiento, tonificación, 
pilates, fitness, vóley, BMX, ex-
presión corporal, fútbol sala, 
fama, gimnasia terapéutica, 
calistenia, bádminton, yoga 
terapéutico, psicomotricidad, 
gimnasia rítmica y espalda 
sana. Los espacios donde se 
impartirán las clases son el po-
lideportivo centro, la cafetería 
del polideportivo centro, el pa-
bellón pequeño, el polideporti-
vo El Vincle, el colegio Rafael 
Altamira, el instituto Enric Va-
lor, el gimnasio Cross You y la 
playa Carrer la Mar.
El plazo de inscripción ya 
está abierto, y las solicitudes 
pueden tramitarse en la web 
www.elcampello.es/deportes. 
Para cualquier duda, se ha 
habilitado la línea telefónica 
965632247.

Abierto el periodo de inscripción de las Escuelas 
Deportivas municipales de El Campello

Som El Campello
u El alto nivel de juego registra-
do en los equipos participantes 
del campeonato nacional 3×3 de 
baloncesto, que se celebró en El 
Campello, ha hecho reaccionar 
al mundo del deporte, y se ha 
decidido que el equipo ganador 
de la prueba tendrá plaza directa 
al World Tour de Praga, que se 
celebró el 17 y 18 de septiembre 
en la capital checa.

La FIBA ha comunicado oficial-
mente a la FEB que la categoría 
masculina del Herbalife 3×3 Se-
ries sube de nivel hasta catego-
ría ‘Quest’, aumentando el nú-
mero de puntos para el ránking 
FIBA y con una invitación para 
el World Tour de Praga para el 
campeón del Circuito, lo que su-
pone un considerable aumento 
de los puntos otorgados para el 
ránking FIBA.

La decisión tiene carácter re-
troactivo para los torneos dis-
putados hasta la fecha (Madrid, 
Zaragoza, Marbella y El Campe-
llo) y tendrá como consecuencia 
que el ganador absoluto mascu-
lino del circuito tendrá plaza di-
recta para el World Tour de Pra-
ga, la competición de más nivel 
de la estructura 3×3 de FIBA, 
por delante de los Challengers y 
los Quest.

Imagen del último campeonato 3x3 de El Campello

Deportividad y excelente ambiente en 
la III travesía a nado por relevos

Som El Campello
u Con más de noventa equipos 
participantes, se celebró en la 
playa Carrer La Mar la III Tra-
vesía a nado por relevos, una 
prueba organizada por la con-
cejalía de Deportes que dirige 
Cristian Palomares (PP), en la 
que los grupos disfrutaron del 

deporte e hicieron disfrutar a los 
espectadores, que se acercaron 
durante toda la mañana al are-
nal para hacer un seguimiento 
de las pruebas.
Se trataba de una travesía por 
relevos en equipos de 4 perso-
nas, en la que cada uno de los 
miembros del equipo tuvo que 

realizar el circuito a nado, de 
forma individual y en el orden 
acordado.
La Travesía por relevos de El 
Campello es una prueba de ca-
rácter popular y no puntuable 
para ningún circuito, liga o com-
petición. La participación estaba 
abierta a mayores de 13 años.

Podium de la III Travesía a nado

El Club de Petanca Costa Blanca El 
Campello presente en el Campeonato 
de España de clubes de Ceuta

Som El Campello
u Los días 3, 4 y 5 de septiem-
bre se celebró en Ceuta el Cam-
peonato de España de clubes 
de petanca, categoría senior 
masculina, en el que participó 
una tripleta del Club Petanca 
Costa Blanca de El Campello, 

en calidad de triunfadora en el 
Campeonato Autonómico de la 
Comunidad Valenciana, cele-
brado recientemente.

Se trata de la tripleta integrada 
por “Chache”, “Pichote” y “Pijo-
rra”, que, de manos del Ayun-

tamiento, recibieron su equipa-
ción para trasladarse a Ceuta 
e intentar conseguir el triunfo. 
Al campeonato asistieron unas 
185 personas de toda España 
y las partidas fueron retrans-
mitidas en directo por La Liga 
Sports TV. Som El Campello

u Del 3 al 12 de septiembre 
se disputó el Campeonato de 
Europa sub17 de bádminton 
en Podcetrtek, Slovenia. La ju-
gadodra del Club El Campello 
Elena Payà  fue seleccionada 
por la Federación Española 
como una de las 5 féminas en 
participar en el evento interna-
cional europeo más importante 
de la temporada.

La competición empezó con 
la modalidad por selecciones, 
en la que la selección españo-
la ocupó finalmente el quinto 
puesto tras perder en cuartos 
de final contra Francia, que fue 
subcampeona, además de ha-

berse clasificado como prime-
ra de grupo para cuartos sin 
perder ningún encuentro.
Este resultado no se conse-
guía desde hace 12 años con 
la participación en aquel en-
tonces de Carolina Marín.  En 
la segunda parte de este cam-
peonato, Elena Payà jugó en 
dobles mixto con el jugador 
del club de Granada Daniel 
Franco y, como en las últimas 
competiciones, realizaron un 
juego excelente llegando tam-
bién a cuartos de final, donde 
perdieron a 3 sets contra la 
pareja ucraniana, número 1 del 
ranking europeo que finalmen-
te se proclamó campeona de 
Europa.

Elena Payà se estrena con un quinto 
puesto en el europeo de bádminton

Elena Payà en el europeo de bádminton

Toda la expedición campellera en Ceuta

u SIENTE LA VELOCIDAD
Llega el mes de septiembre y con él la vuelta al cole. En 
cableworld queremos que este nuevo curso empiece a 
toda velocidad.
¿Que para qué quieres 1.000Mb? Pues para disfrutar 
viendo tus series favoritas, para tus reuniones de traba-
jo, para jugar online con tus colegas, para escuchar tus 
playlists preferidas, para descargar tus vídeos rápida-
mente y todo al mismo tiempo.
¿Por qué conformarte con 300 si puedes tener 
1.000Mb?
Además si contratas nuestro pack premium disfrutarás 
de forma totalmente gratuita de nuestra plataforma Zapi 

con la que verás tus series, películas y canales favoritos, donde, cuando y como quieras.
Descubre todo lo que cableworld tiene preparado para tí en este nuevo curso visitando nuestra oficina en 
San Bartolomé 35 o en el 966 192 000

Cableworld




